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enelSENADO
Durante la sesión que ayer celebró el Senado tuvieron lu
gar varias votaciones, aunque sólo un proyecto de ley, el 
de ampliación de la plantilla de la carrera diplomática, fue 
(‘"robado. Otros tres proyectos pasaron a la Comisión co
rrespondiente por no alcanzar el quorum. En el banco azul 
csistieron a la sesión los vicepresidentes del Gobierno se
ñores Fuentes Quintana y Abril Martorell, y los ministros 
señores Oreja, Lavilla, Clavero Arévalo, Sánchez de León y
Martín Villa.—(Foto: EUROPA PRESS). .

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía llegaron ayer, de ma
nera privada, a la Ciudad 
Condal, para visitar el Sa
lón Náutico. Los Reyes fue
ron recibidos en el aero
puerto del Prat, por el ca
pitán general de Cataluña, 
Coloma Gallegos; presiden
te de la Generalitat, Tarra
dellas; alcalde de la ciu
dad, Socias Humbert, y 
gobernador civil, José Ma
ría Belloch. Posteriormen
te Don Juan Carlos y Doña 
Sofía se dirigieron a las 
instalaciones del Salón 
Náutico y Deportivo, reco
rrieron todos sus pabello
nes y saludaron a las per
sonas que se encontraban 
en los ’’stands”. A conti
nuación, en el palacio de 
Albéniz, ofrecieron un al
muerzo a las primeras au
toridades de la provincia, 
momento que aprovechó 
Don Juan Carlos para con
versar con Tarradellas (con 
quien aparece en la foto
grafía). A las cuatro de la 
tarde los Monarcas regre
saron a Ádadrid.

Venta 11 Aniversario 
En el más extenso surtido 
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Din (iilD! tal ) Ba
nuevo presidente de
la Asamblea provin
cial de Cruz Roja

Ayer tomó posesión 
en el curso de un acto 
celebrado en la Jeíaturo 
Provincial de Sanidad

A medio día de ayer tuvo lugar en el salón de la Jefatura 
Provincial de Sarddad, la tema de posesión del nuevo pre- 

. sidente de la Asamblea Provincial de Cruz Roja, don Carlos 
Soroa y Plana, que sustituye a don Manuel Pueyo Garcés, 
quien hasta ahora ha desempeñado el cargo. El acto estuvo 
presidido por el gobernador civil de la provincia, don Luis 
Cuesta Gimeno, con quien se hallaban el vicepresidente de 
la Asamblea Suprema de Cruz Roja, don Carlos de Mon
toliu y Carrasco; presidente de la Eirutación, don Orencio 
Tridlén Sánchez; alcalde de Avila, don Fernando López 
ALuñoz, y vicepresidente de la Asamblea Provincial de Cruz 
Roja, don Vicente Carreras Blázquez. En el curso del acto 
prommeinro:-. séndes discursos los señores Puevo Garcés, 
Soyoa y Plana y Montoliu y Carrasco. En página cuarta 

ofrecemos más información.—‘(Fotos: LUMBRERAS).
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Programas de
PARA HOY

PRIMERA CADENA
• NOCHE:

20,30: TELEDIARIO.—Segunda edición. 21,05: LOS 
TRES ETCETERAS DE DON SIMON.—De José Ma
ría Pemán. 22,45: ULTIMA HORA. — DESPEDIDA 
Y CIERRE.

ANUNCIOS BREVES

SEGUNDA CADENA
18,30: CARTA DE AJUSTE.—Spartacus: «Aram 
Khachaturian». 19,00: PRESENTACION Y AVAN- 
CES. 19,01 : AVANCE INFORMATIVO. 19,05: PO
LIDEPORTIVO. 19,30: TRAZOS. 20,45: RECITAL. 
—^Ruggiero Ricci (violín) y Ernesto Bitteti (guitarra). 
21,15: REDACCION DE NOCHE. — DESPEDIDA 
Y CIERRE.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA

• SOBREMESA:

13,45: CARTA DE AJUSTE.—« Suite en sol», Juli Ca
rreta. 14,00: APERTURA Y PRESENTACION. 14,01 : 
AVANCE TELEDIARIO. 14,05 : PROGRAMA RE
GIONAL SIMULTANEO. 14,30: TELEDIARIO.- 
Primera edición. 15,20: SESION DE TARDE.—«Caído 
sobre un árbol». 16.50: GENTE. 17,15: DESPEDIDA 
Y CIERRE.

• TARDE:

18,00: CARTA DE AJUSTE. 18,15: APERTURA Y 
PRESENTACION. 18,16: AVANCE TELEDIARIO. 
18,20: DIBUJOS ANIMADOS. 18,45: UN GLOBO, 
DOS GLOBOS, TRES GLOBOS. 19,30: EL PERRO 
DE FLANDES.—«Un sueño en el cielo».

• NOCHE:

20,30: TELEDIARIO. — Segunda edición. 21,05: 
MAS-MENOS.—1 Programa económico.
21,30: UN, DOS, TRES...—Programa concurso. 22,45: 
ULTIMA HORA. DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18,30: CARTA DE AJUSTE.—«Doctor Feelgood». 
19,00: PRESENTACION Y AVANCES. 19,01: 
AVANCE INFORMATIVO. 19,05: REVISTA DE 
TOROS. 19,30: POP-GRAMA. 20,30: HORIZON
TES. 21,15: REDACCION DE NOCHE. DESPEDI
DA Y CIERRE. >

J. Luis Movilla Manrique 
' Médico Oculista

Lentes de Contacto
Consulta -Diaria mañanas
Paseo del Dos de Mayo, 6-1.° - Teléfono 22 22 24 - AVILA'

C-S n.° 1

LAS CANCELAS
HOSTAL ■ BAR - RESTAURANTE - MESON

Pida una sabrosa tapa de cocina 
Vea nuestro especial desayuno

Concludor: Circule por lo derecha

líENTAS

Todo para su 
cocina y baño

—Tractores reacondicionados, de 
primera línea, varias marcas. 
Hermanos Jiménez. Arévalo. Te
léfono 94.

—Por cierre: Se vende moderna 
instalación de Peluquería Caba
lleros. Tratar, en Reina Isabel, 2. 
(Tardes). Avila.

PISOS VENTA

—Se vende piso. Telf. 22 23 10.

Si quiere invertir su dinero con una rentabilidad asegu
rada más alta de lo normal.
Si quiere usted vivir en una zona tranquila, céntrica, sin 
ruidos, con todos los servicios necesarios para una vida 
agradable y cómoda.
Si desea que su vivienda reúna todas las características 
de un piso de hoy, por un precio asequible.
Todo esto y mucho más se lo ofrecemos en el edificio 
que estamos vendiendo en la C/ de Capitán Peñas, zona 
de San Roque, con pisos de 3 y 4 dormitorios y plaza 
de garaje.
Información completa y detallada. Agencia «CAMARAL» 

Estrada, 2. 2.° - Teléf. 21 26 49 - AVILA

"CONSTRUCTORES"
VENDO O CAMBIO POR PISOS, parcela de terreno 
de 53.000 m/2 al lado de casco urbano de pueblo pró
ximo a Avila, con planos para parcelar 1.®" fase. Agua 
en abundancia dentro de la finca, luz y alcantarillado 
a 25 metros.—Razón : Teléfono 21 26 49.

—“Se vende chalet con parcela, 
“Pinar de Puenteviejo”. Teléfo
no 21 26 49”.

—Se vende parcela “ Hervencias”. 
Teléfono 21 29 98.

—Se vende piso en calle Reina 
Isabel, 21,. 4.°, C. Teléfono 
22 04 24, llamar de 1 a 4.

TRABAJO

—Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infórmese. Teléfono 22 19 85.

—Se necesita empleada de ho
gar, interna, sueldo a convenir. 
Calle Alférez Provisional, 18.

—Se necesita chica. Teléfono 
22 00 70.
—Se necesita empleada de hogar. 
Teléfono 22 20 73.

—Se necesita chica fija. Telé
fono 21 28 36.

—^Necesito empleada de hogar 
de 9,30 a 4,30. Paseo San Roque, 
13, 2.° F.

—^Necesito empleada de hogar, 
solo mañanas. Alfonso el Sa
bio, 7, 5.°, BL

—Se necesita empleada de ho
gar de 10 a 5, sepa cocina sen
cilla. Paseo San Roque 36, 2.°.

—Se necesita asistenta de 9 a 7. 
Teléfono 22 05 79.0

—Se necesita empleada de hogar 
para Madrid. Llamar al 91- 
276 51 92, de 8 a 10 mañanas y 
de 2,30 a 4 tarde.

VARIOS
—Tratamientos garantizados cas
pa, grasa, seborrea y demá:» im
pureza del cuero cabelludo, mas
culino y femenino. Salones 
CHENCHA. Vara del Rey, 1. 
Teléfono 21 16 70.

INSTALACIONES 
MUSICALES

e intercomunicación 

Un» W
Teléfono: 21 28 61

DEMANDAS

—Necesito piso en alquiler. Te. 
léfono 21 17 94, sólo mañanas.

OFERTAS
—¡ATENCION! concedemos ex
clusivas en su provincia. Negocio 
de gran envergadura, consumo 
masivo. Imprescindible visión co
mercial disponer de oficina y 
pequeño capital. Ingresos del 
orden de 3.500.000 pesetas anua
les. Llamar (93) 254 28 00 y 
323 02 26.

COCHES VENTAS

—Se vende Seat 124-Ranchera; 
R.8 y Simea 1000 a toda prueba. 
Teléfono 22 19 69.
—Se vende furgón Avia. Telé
fono 21 25 87.

MERCADO DE OCASION

TRACTORES
SUPER EBRO
EBRO S - 55
EBRO - 160 D
EBRO . 155 D
MF-135
J. D. 515
L D. 717
J. D. 1520
SAVA 10160

y varias marcas y modelos más.

FURGONETAS Y CAMIONES

SAVA . j.4
EBRO - F - 100 y F . 108
EBRO - C . 500
MERCEDES 406
SIATA S - 4
AVIA 2.500 y 4.000

AUTOMOVILES

Seat 124 Familiar
SÍmea 1.200
Renault 4 L

CATYMSA
Polígono 1. Las Hervencias

Tlfs. 22 22 12 - 22 22 16
AVILA

—MERCADO DE OCASION.—
PEGASO 1.065 con tercer eje 
acervi y basculante, AV 13.282. 
PEGASO 2.020-B con semirre- 
molque carrozado, furgón metá
lico, M-6.250-BP, con 19.000 ki
lómetros, seminuevo. TURISMO 
MG Barcelona 637.054, muy 
buen estado general. SAVA 311 
AV . 0605-A, SAVA 311 AV. 
13.833, PEGASO 1.090 AV- 
2,288-A magníficas condiciones, 
RENAULT 4. F AV-7.076 EBR© 
D. 500 AV.11.734. HIJOS DE 
VICTOR ALCON. Telf. 22 22 00.

—Pegaso 4 ejes, cabina cuadra
da, 260 cv., año 73, carrocería 
poliester. Facilidades de pago. 
Finanzauto y Servicios, Carrete
ra Burgos-Portugal km. 120. Te
léfono 33 22 11 y 33 12 33 Va
lladolid.

—Pegaso 170 volquete, buen es
tado, año 73. Facilidades de pa
go. Finanzauto y Servicios —ca
rretera Burgos-Portugal km. 120 
—Telfs. 33 22 11 y 33 12 33— 
Valladolid.

—Barreiros tractor, turbo, año 
75, estado inmejorable. Facilida
des de pago. Finanzauto y Ser
vicios —carretera Burgos-Portu
gal km. 126— Telf. 33 22 11 y 
33 12 33— Valladolid.

—Pegaso doble dirección, mo
derno, año 74. Facilidades de pa
go. Finanzauto y Servicios —ca
rretera Burgos - Portugal km. 
126— Telf. 33 22 11 y 33 12 33— 
Valladolid.

—Pegaso doble dirección, mo
derno, volquete comercial, año 
76. Facilidades de pago. Finan
zauto y Servicios —carretera Bur
gos-Portugal km. 120— Teléfo
no 33 22 11 y 33 12 33-^ Valla
dolid.

—Pegaso 4 ejes, año 75, carro
cería aluminio, toda nueva. Fa
cilidades de pago. Finanzauto y 
Servicios —carretera Burgos-Por
tugal km. 120—' Telf. 33 22 11 y 
33 12 33— VaUadoUd.

—^Trailer Henschel, 260 cv., pla
taforma 11 mts. Toda prueba, 
año 74. Facihdades de pago. Fi
nanzauto y Servicios —carretera 
Burgos-Portugal km. 120— telé
fono 33 22 11 y 33 12 33^ Va
lladolid.

fluioeseueia COLLADO
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1 COLABORACIONES Las opiniones que se manifiestan en esta Sección no coinciden siempre 
con la línea de pensamiento del periódico. Se publican las colaboraciones 
a efectos del contraste de pareceres.
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Están recientes las palabras 

del Rey con motivo de la Pas
cua Militar y poco fundamental 
se puede añadir a un discurso 
ejemplar. Pero el pronunciado 
por el teniente general Villaes
cusa en la inauguración de la 
Escuela Superior del Ejército, y 
de manera especial la interven
ción del vicepresidente primero 
del Gobierno y ministro de la 
Defensa, teniente general Gutié
rrez Mellado, en la Comisión de 
Defensa del Congreso, tienen la

el presidente de la Comisión de 
Defensa, el socialista señor Mú
gica, por cuanto significaron el 
asentamiento de la segunda fuer
za política del país.

El resto de la intervención que 
ahora comentamos fue una ex
posición a grandes rasgos del

Un huevo frito nunca puede desfreirse
| Urge que varios políticos espa- 
| ñoles asimilen ahora mismo la 1 sabiduría del donaire anglosajón

referente al huevo frito. La torti- 
programa de modernización de. 1 ^^^ d® patatas y el huevo frito han 
un Ejército que, si bien ha ¡con- | 
servado incólume su moral (“ de fe

SALDRA EL SOL mos en juego una dosis de .senti
do común.

suficiente importancia 
recer un comentario.

.Acertadamente ha 
un comentarista su

para me-

sintetizado 
contenido

con una frase: un Ejército para la 
OTAN, con lo cual se quiere de
cir mucho más de lo que literal
mente se expresa, pues, lleguemos 
o no a incorporamos a la orga
nización citada, lo que se pre
tende es que España tenga un 
Ejército plenamente profesional 
y que por ello no entre en polí
tica, sino que esté directa y ex
clusivamente al servicio de los 
grandes intereses nacionales: que 
sus soldados sean soldados de 
España nada más.

No es mucho pedir en com
pensación, como ha pedido el te
niente general Gutiérrez Mella
do, que la política no entre en 
el Ejército, que el partidismo 
respete los cuarteles, a cuyo efec
to es justo recordar las declara
ciones que no hace mucho hizo

una cosa estoy especialmente or- ’ 
gulloso, dijo el teniente general | 
Gutiérrez Mellado, y es de núes- | 
tra disciplina”)^ cvi den temnente । 
necesita una profunda actualiza- ' 
ción orgánica (la creación del | 
Ministerio de Defensa ha sido só- | 
lo un primer paso), el rejuvene- 
cimiento de, sus mandos, la pro- | 
moción de un voluntariado en | 
correspondencia con las elevadas b 
exigencias técnicas de la actual J 
preparación militar y una reno- | 
vación de su material. No en va- | 
no el presupuesto español de las 
Fuerzas Armadas ha sido duran- 1 
te muchos años uno de los más | 
bajos de Europa. Desgraciada- fe 
mente, tan ambicioso plan tro- J 
pieza con las dificultades eco- fe 
nómicas que todos conocemos e | 
imponen la limitación a un pro- h
grama mínimo /y una planifica- 

- ción. “cautelosa, por fases”; pe
ro ya será mucho que, aunque el 
ritmo no corresponda al que to
dos desearíamos, se sepa clara
mente adónde se va y en ese pro
ceso erEjército se encuentre asis-

[. ejercido una influencia grande en 
la política europea contemporá
nea. Lo cual no sorprende a 
quienes sabemos que antes fue
ron elementos decisivos en el 
arraigo popular de là Iglesia ca
tólica. Un día les contaré por 
qué. El tratamiento culinario del 
huevo de gallina se realiza desde 
tiempos remotos con una técmca 
elemental dependiente de algunas 
fuerzas naturales misteriosas, 
empapadas de magia. Vean, por 
ejemplo, esa incompatibilidad ex
traña que impide freir el huevo 
con agua. ¿Qué calidades bási
cas de bondad le faltan al agua 
para sustituir al aceite en la sar
tén? Arcanos de la creación. 
Desde la prehistoria a nuestros 
días el pueblo se transmite avi
sos, comentarios, normas' de con
ducta derivadas de los cánones 
comprobadamente inviolables. 
Hace unos años le oí a un canó-

Todavía una parte notable del 
personal ibero no las tiene to
das consigo y teme que los nue
vos políticos vuelvan a enzarzar
nos en un zafarrancho de guerra 
civil semejante al que nos propor
cionaron los .políticos antiguos. 
Tendría castaña. En Andalucía es 
tas cosas se comentan con salero. 
Que las amarguras no han liqui
dado aún el buen humor y ojalá 
nunca lo liquiden. Un amigo mío 
recibió por el año nuevo una 
felicitación expresiva: “Que 
1978 te coja en la zona nacio
nal”. Está todo dicho. Es lo que
llaman ahora los líderes 
trofismo intencionado”

catas-
para

quitarle hierro. Pienso que no 
conviene desorbitar las inquletu-
des. Pero tampoco 
rrar los ojos ante 
deterioro colectivo, 
parece que nuestra

hay que ce- 
un creciente 
En resumen, 
situación po-

JOYEROS

tido por el respeto 
za de la nación.

¿Qué duda cabe 
su actitud durante

y la confian-

de que, con 
este delicado

Plazca Sta. Teresa, 6. Avila

período de la transición política, 
el Ejército se ha ganado ese res
peto, que llega hasta fuerzas po
líticas y sectores que tradicíonal- 
mente le eran hostiles? Nada 
tiene que ver anécdotas de cuya 
deformación sensacionalista se 
ha dolido el teniente general Gu
tiérrez Mellado, creemos que con 
razón. Por encima de esas anéc
dotas, la institución militar, ha 
demostrado un exquisito respeto 
a la legalidad: el propio de quie 
nes no tienen otra vocación que

| nigo, bastante montaraz, de ca
fe tedral española una murmura- 2 ción que me dejó atónito. Ni el 
fe más agudo escritor hubiera expre- 
| sado tan certeramente su lamen- 
Ito. Estaban los clérigos de la ciu

dad indignados porque el arzo- 
| bispo había elegido obispo auxi- 
| liar suyo a un buen curilla de 

tercera fila. Y más contrariados 
que nadie estaban, naturalmente, 

| los canónigos. Yo procuré qui- 
b tarie leña al fuego:2 —Bueno, quizá no sea una 
fe lumbrera, pero reconocerás que 
| es muy bueno.

IMe replicó sin vacilar:
—Más buena es el agua ,y mira 

| si consigues freír con agua un par 
| de huevos.

El dicho anglosajón que dedico 
a nuestros políticos avisa pru- 

| dentemente: “ Un huevo frito no 
| puede desfreirse.”

dría compararse razonablemente 
con el clima que aguantamos es
tos días. El invierno se ha pues
to feo cuando ya creíamos que, 
no venían olas de frío. Gozába
mos una primavera evidentemen
te prematura. Y nos encontramos 
el susto de la nieve y de fuertes 
tormentas. ¿Cuánto va a durar el
mal tiempo? No mucho, el 
sigue colgado allá arttha, 
trás de las nubes, y pronto 
pondrá sus fueros. Saldrá el

sol 
de- 
im
sol.

A corto plazo. ¿Por qué no ha de 
ocurrír cosa semejante con la po
lítica? Los españoles nos había
mos confiado probablemente de
masiado, iba todo sobre ruedas y 
teníamos asombrado al mundo. 
Hasta que, amigo, llegaron los 
primeros resbalones. ¿Sigmfican 
nuestros percances que estamos 
condenados a rompemos la cris
ma? Pues, no, a poco que ponga

UN CONSENSO NACIONAL
Los comentaristas mejor infor

mados intercambian estos días 
una confidencia que ai público 
le hará bien conocer. Ignoro si se 
apoya en fundamento sólido. Di
cen que ni unos ni otros, ni la 
derecha ni la izquierda, piensan 

, que las elecciones municipales 
vayan a celebrarse pronto. Y 
que desde luego están retrasadas 
hasta después de aprobada la 
Constitución.

¿Por qué? Para evitar que se 
enconen las peleas de partido. 
Las elecciones municipales van a 
enfrentar duramente las forma
ciones políticas. No será campa
ña suave. Si se celebran antes de 
someter la Constitución a las 
Cortes y al país, las heridas de la 
pelea electoral se reflejarían pe
sadamente y podría endurecer 
posiciones que hoy no están fuer
temente distanciadas. La Consti
tución “antes” de las municipa
les puede obtener un asentimien
to, igual de partidos que de la 
base, mucho más amplio que la 
Constitución “después” de las 
municipales.

Y evidentemente para todos, y 
más que nada para solidez de la 
Monarquía, será bueno que la 
Constitución sea aprobada en las 
Cortes y en/ la calle, no con una 
mayoría canija, raquítica, de vo
tos asustados, .sino con un con
senso amplio que nos ponga cara 
al mundo dispuestos a empren-
der una 
hacia el 
cional .

Suerte

marcha rápida y sólida 
apetecido bienestar na-

y mucho cuidado antes
de poner a freir el huevo en la 
sartén.

José ¡María JAVIERRE

José María 
Molina Armo

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO

OBSTETRICIA - GINECO
LOGIA

C/ Doctor Fléming, 5-2.°
Teléf. 21 1581. C. S. 340 !

1a 
to 
la 
es

dé las armas y carecen de gus 
por la política siempre que 
política respete tanto lo que 
exigencia de la cohesión y dis

ciplina militares como aquellos 
principios supremos que no son 
patrimonio de partido ni del 
Ejército siquiera, porque perte
necen a la nación y como tales 
deben estar por encima de toda 
política y de cualquier posible 
opción de gobierno.

¿CARNET DE CONDUCIR?

iiiiio Escuela 4an cnsioeai»
LA MAS ANTIGUA DE AVILA 

La experiencia le proporcionará buen aprendizaje 
Duque de Alba. 10 Teléfono: 22 19 24 AVILA

Vamos, que conviene mirar 
dónde ponemos el pie antes de 
dar el paso. Porque quizá la 
rued¿r en marcha ya no vuelva 
atrás. Frito el huevo, se acabó la 
historia. A ver quién lo recom
pone. Las semillas políticas de
positadas en la,clientela durante 
una campaña electoral hay que 
valorarías cuidadosamente. Una 
dosis demagógica incorporada al 
torrente sanguíneo del ,cuerpo 
social puede resultar tan irrever
sible como un huevo frito. A los 
dos grandes partidos politicos 
del país toca conseguimos ahora 
un clima de convivencia cívica y 
justa y en paz. Pues que ninguno 
de los dos cometa equivocaciones 
insanables. Sobre todo en víspe
ras de la Constitución.

i4> ¡Muy 
í urgente!

Se necesitan 1.000 litros de sangre cada año, para 
que unos accidentados, unos enfermos, no mueran.

De 18 a 65 años puedes ser donante

NO NIEGUES TU APORTACION.

Residencia Sanitaria Nuestra Señora de Sonsoles 
Teléfono 22 24 00 - AVILA

HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE
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El Patronato para ta
Mejora de la Vivienda

itnrai r
pesetas

Durante el transcurso de la 
reunión celebrada por los 
miembros que integran la Jun
ta de Gobierno del Patronato 
•para la Mejora de la Vivienda 
Rural, bajo la presidencia del 
excelerítísimo señor goberna
dor civil, D. Luis Cuesta Gi
meno, se procedió, previo es
tudio de las solicitudes de ayu
da formuladas entre los peti
cionarios más necesitados, a la 
concesión de la cantidad de 
15.160.000 pesetas, repartidas 
de la siguiente forma:

. En concepto de subvencio
nes a fondo perdido 950.000 
pesetas.

Por anticipos sin interés 
reintegrable 6.350.000 pesetas.

En concepto de préstamo 
con interés al 5 por 100 rein
tegrable en 15 años 7.860.000 
pesetas.

Asimismo y al propio tiem
po la Junta procedió a con
donar tres solicitudes de otros 
tantos peticionarios por impor
te de 87.480 pesetas, en aten
ción a las circunstancias jus
tificadísimas concurrentes en 
ellos.

Estado de las 
carreteras 
abulenses

A primeras horas de la tarde 
de hoy, el servicio de la Jefatu
ra Provincial de Carreteras nos 
informó que se encuentra cerra
do al tráfico el puerto de Mija
res y que es necesario utilizar 
cadenas para circular por los de 
La Lancha, Cruz de Hierro, Na
valmoral, Serranillos, Plataforma 
y Peñanegra, así como por el al
to de Valdelavía

PEATON: EI cruce más segu 
ro es el más protegido* 
Siempre que exista, elija un 
paso con semáforo o guar 
día.

ilota dei tiempo
DATOS FACIUTADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOROLOGICO DE AVÍLA

Máxima: 1,8 grados a las. 18 horas.
Mínima: I,8gradosalas0,30horas.
Presión media: 664,5 mm. Humedad relativa del aire: 80 %.

Viento dominante dirección: OESTE. Velocidad media: 35 Km/h.
Evaporación: 0,7 mm. Estado del cielo: LLOVIZNA.

EL TIEMPO QUE HARA

MADRID, 19 (Cifra).—Con la entrada de frentes húmedos inicia
da hoy por el Atlántico, para mañana se registrarán chubascos en 
Galicia y Cantábrico, informa el Servicio Meteorológico Nacional.

Los chubascosi se extenderán a la cuenca del Duero' y Cataluña 
y en las demás regiones habrá nubes y claros. En Canarias seguirán 
los chubascos. .

En los sistemas montañosos, las precipitaciones serán de nieve, 
así comoi en altitudes superiores a los 800 metros; Las temperatu
ras tenderán a suavizarse.

Tornó posesión el nuevo presidente de 
la Asamblea de Cruz Roja 

Presidieron el acto el vicepresidente de la Asamblea Suprema, 
gobernador civil, presidente de la Diputación y alcaide de Avila

Como informábamos en nues
tro número de ayer, se celebró el 
acto de toma de posesión del 
nuevo presidente de la Asamblea 
Provincial de Cruz Roja Espa
ñola en Avila, por el limo, se
ñor don Carlo? de Soroa y Pla
na, quien sustituye en el cargo 
al limo. Sr. don Manuel Pueyo 
Garcés, que presentó la .dimi
sión, después de permanecer cin
co años al frente de la Asam
blea.

Para presidir este acto de la 
toma de posesión, celebrado en 
la Jefatura Provincial de Sani
dad, llegó de Madrid el Excelen

tísimo señor vicepresidente de la 
Asamblea Suprema de Cruz Ro
ja Española, D. Carlos Montoliu, 
quien a las 12 del mediodía, fue 
recibido en la sede de la Asamblea 
Provincial por el vicepresidente 
de la misma y presidente en fun
ciones, don Vicente Carrera 
Blázquez; los presidentes entran
te y saliente, señores de Soroa y 
Pueyo; secretario de la Asam
blea, don Angel Fernández Ba
llesteros; jefe de la Brigada de 
Tropas, don Angel Gómez Gar
cinuño y demás miembros de 
Cruz Roja de Avila.

Le rindió honores, en la plaza 
de San Miguel, la Unidad Mili
tar de la Brigada de Tropas, al 
mando del oficial primero de la 
misma, don Leonides de Antonio 
García.

Después de saludar a los com
ponentes de la Asamblea, el se
ñor Montoliu realizó uila visita 
de inspección a la sede de Cruz 
Roja y mantuvo un cambio de 
impresiones acerca de la Insti- 
clón y de sus actividades en la
provincia de Ávila.

GRACIAS AL EXCEPCIONAL
Y NOBLE PUEBLO DE 

AVILA, POR SU COLABORA 
CION CON CRUZ ROJA

A la una de la tarde, en el sa
lón de actos de la Jefatura Pro

vincial, tuvo lugar el acto de re
levo en la presidencia de la 
Asamblea de Cruz Roja Españo
la. Junto al Exemo. Sr. vicepresi
dente de la misma, don Carlos 
Montoliu, se hallaban el Exce
lentísimo señor gobernador civil 
de. la provincia, don Luis Cuesta 
Gimeno; limo. Sr. presidente de 
la Diputación provincial, don 
Orencio Trullén Sánchez; Ilus
trísimo Sr. alcalde de Avila, don 
Fernando López Muñoz; Ilustrí
simos señores presidentes en
trante y saliente, don Carlos de 
Soroa y Plana y don Manuel 
Pueyo Garcés y el vicepresiden
te de la Asamblea Provincialy 
hasta ahora presidente en fun
ciones, don Vicente Carrera 
Bláquez. El salón se hallaba lle
no de público, colaboradores de 
Cruz Roja y amigos de los seño
res Soroa y Pueyo.

Después de ser leído el nom
bramiento del nuevo presidente, 
firmado por la presidenta de la 
Asamblea Suprema de Cruz Ro
ja, Marquesa de Santa Cruz, por 
parte del secretario de la Asam
blea Provincial, se concedió el 
uso de la palabra al presidente 
saliente, don Manuel Pueyo 
Garcés, quien, con emocionadas 
palabras, manifestó su sincero 
agradecimiento a la Asamblea 
Suprema, al seci^etario general 
de Cruz Roja Española, a las 
autoridades abulenses. Prensa y 
Radio locales y a los particulares 
de Avila, la valiosa colaboración 
recibida durante los cinco años 
largos en que permaneció al fren
te de Cruz Roja y durante los 
que se han realizado muchas co
sas. También agradeció la valio
sa ayuda recibida por todos los 
miembros de la Asamblea en es
te período, con quienes fue ca
paz de recomponer la Cruz Ro
ja rota de Avila que se encontró 
al acceder a la presidencia y la 
valiosa colaboración del noble y 
excepcional pueblo de Avila pa
ra con la Institución.

Finalizó sus palabras, en me
dio de una gran emoción que le 
impidió acabar, deseando toda 
clase de éxitos y aciertos a su 
entrañable amigo y sucesor, don 
Carlos de Soroa y Plana.

ESPIRITU DE CRUZ ROJA, ' 
SENTIDO DE RESPONSABILI

DAD ÍY ESPIRITU DE
^ SERVICIO

Después de que los asistentes 
a este acto, que llenaban el sa- 
ión de la Jefatura de Sanidad, 
premiaran con una sincera ova
ción la labor realizada por don 
Manuel Pueyo Garcés, le fue 
concedida la palabra al nuevo 
presidente de Cruz Roja, don 

Carlos de Soroa y Plana quien 
comenzó diciendo que si bien al 
principio cuando le ofrecieron 
la presidencia de esta Institución 
no la aceptó, luego lo hizo por
que creía en la Divina Providen
cia, que le ayudaría a poder lle
var a buen término su labor en 
la Cruz Roja. Manifestó que es
te cargo le impone mucha res
ponsabilidad, pues es conocedor 
del puesto que Cruz Roja ocupa 
en Avila, y porque se pone ,al 
frente de una Asamblea Provin
cial qúe nació pon obra y gra
cia de su antecesor, Manuel Pue
yo Garcés, y que está muy bien 
organizada a todos sus niveles. 
Dijo que él pondría durante su 
presidencia en la Institución y 
lo mismo pidió a cuantos colabo
ran y colaboren con él, Ilusión y 
Espíritu de Cruz Roja sentido 
de la responsabilidad y espí
ritu de servicio y que si, 
una vez acabada la toma de 
posesión, acudía al Santua
rio de Sonsoles para ofrendar el 
cargo a la Virgen, le gustaría 
que pronto o tarde, cuando sea 
relevado, al- volver ante la Vir
gen de Sonsoles, ésta le mire 
con una sonrisa y no le ponga 
un gesto de desagrado, lo que 
querrá decir que en el azul del 
cielo de Avila continúa Cruz 
Roja.

Igualmente fueron muy aplau
didas las palabras del nuevo pre
sidente de Cruz Roja Española 
en Avila, don Carlos de Soroa 
y Plana, quien también agrade
ció públicamente este nombra
miento.

Cerró el acto el vicepresidente 
de la Asamblea Suprema, don 
Carlos Montolui para agradecer 
en nombre propio y en el de la 
Cruz Roja el entusiasmo puesto 
por don Manuel Püeyo Garcés, 
durante el tiempo que ocupó la 
presidencia de la Institución en 
Avila y felicitar a' don Carlos de 
Soroa y Plana, por su acceso a 
la presidencia en Avila, de quien, 
dijo, esperaba una labor fructí
fera.

Acabó sus palabras recordan
do Ias funciones del presidente 
de la Asamblea y de los distintos 
departamentos de la misma, así 
como los principios de Cruz 
Roja. ■

Finalizado el acto todos los 
asistentes saludaron a los presi
dentes entrante y saliente, para 
darles su enhorabuena por el 
nombramiento y felicitarle por 
la labor desarrollada durante es
tos años en Cruz Roja Española 
en Avila.

GONZALO

(Fotos: LUMBRERAS). /

MCD 2022-L5



19 ENERO 1978 PAGINA 5

La Adrada

El /Vlfcir-er^o
Por Agapito RODRIGUEZ AÑEL.

Eran casi las cuatro de la tar
de y acababa de “apearse” del 
torno. Un torno que aún sigue 
dando vueltas gracias al impulso 
que don Andrés Ortega Díaz im
prime a sus “bielas”. Casi se
tenta y un años, los que viene 
“jugando” con el barro para sa
car caprichosas figuras, porque 
este hombre, desde que nació, no 
supo hacer otra cosa que dar 
forma a la arcilla, no quiso ha
cer otra cosa que ennoblecer este 
elemento, para regalo de nuestra 
vista, para llenar espacios en 
nuestra vida hogareña, en ^el co
tidiano trabajo de cada día. Lo 
mismo el barro, a pocas vueltas 
que gire el torno, se convierte 
entre las manos del artista en 
jarra, botijo o barreño o en fi
gura. Sus manos ^teñidas de rojo 
por la arcilla parecen encantadas, 
se diría que cada vez que entre 
sus manos cae una “pella” se 
convierte, por arte de magia, en 
algo que tiene vida que crece 
sin conocer la niñez, ni la ado
lescencia, que ha venido al mun
do porque urgía su llegada.

—¿Cómo tan tarde y no ha 
comido todavía?

1—Aquí pierdo el sentido de la 
hora. Me falta tiempo _ para 
atender los encargos.

—¿Es Vd. sólo?
—No, en esos dos tornos, tra

bajan mis dos hijos. Como verá 
son eléctricos...

Y conecta el motor ^para ha
cerlos girar. Sin embargo, en es
ta justificación acertamos a ver 
cierto apego ^a la tradición aun
que el viejo alfarero no nos lo 
advierta y esto es así porque del 
mismo modo que el mismo mo
tor mueve los dos podría hacer 
con los tres.

Es un enamorado de su oficio. 
Nos invita a pasar a su exposi
ción donde se amontona parte 
de su vida, porque no les quepa 
la menor duda que para el ar
tista sus piezas son algo que ^ha 
mimado entrañablemente, con 
tanto amor' que, en ocasiones, 
conlo esta, le hace olvidar que

ñutoescufila CQlLftDO

INVERSION HOGAR 77 
HWTOSANGHa

tiene que comer para seguir vi
viendo. Esto se lo recordará su 
hija: ¡Pero padre...! ¿se ha dado 
cuenta la hora qué es?... Nada 
le importa, bueno, por lo me
nos su obra le importa bastante 
y no es por vendería, porque nos 
repite: Todo está vendido y más 
que pudiera hacer.

—Mire Vd. estas miniaturas. 
¡Tienen mucha aceptación! es la 
moda.

—¡Son preciosas! Y sincera
mente, lo son. Su simplicidad, 
tamaño, la decoración nos ha
blan de la delicadeza que el ar
tesano alfarero ha puesto en su 
elaboración; ellos .son un testi
monio de su paciente labor, de 
su buen gusto y, ¿cómo no?, de 
su afición por las cosas sencillas 
pero nobles que se consiguen con 
el barro. ,

El horno, un “poema” de la
drillo quemado por las virutas, 
el serrín o la madera, según 
“pegue”, “coautor” del artista, 
pues tal es su importancia a la 
hora de endurecer su obra para 
perpetuaría, o partiría, si se ter
cia, en él deposita su última es
peranza y se vive un poco pen
diente. No se lo he preguntado, 
pero a buen seguro, tiene tantos 
años como don Andrés, a juz
gar por su aspecto y aún sigue 
produciendo alegrías, recuerdos. 
De sus entrañas han salido mu
chos recuerdos: de las Cuevas 
del Aguila, de , Avila, de tantos 
y tantos sitios; en su calor se han 
casado infinidad de nombres an
tes que en el altar recibieron su 
bendición: Juan y Paquita (inter
minable la lista); infinidad de 
vasos y jarras han sido bautiza
das con nombres propios.

—La arcilla es del propio te
rreno.

—Parte sí; otra la traigo de 
Pantoja.

—Oiga, ¿y esas queimadas?...
—Pues verá; la víy un día en 

la tele y me ¡dije eso lo vamos 
a sacar nosotros también. Y si 
supiera el éxito que tienen se 
las llevan incluso para adorno.

Realmente me habría gustado 
preguntar al artista tantas cosas 
más, pero me pareció que no 
debía robarle ¡ni un ¡momento 
más, pues aunque él se olvide 
de yantar, lo que es éste humil
de servidor ^de ustedes no sabe 
perdonar este momento.

Que aproveche don Andrés) y 
hasta otro día que le/‘pille» con 
el barro en las manos.

Navalguijo, un pueblo serrano
WVIA/WVVXAWW^/VX^WWVWWWVVWX/VVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVV’ vWWWWWWWlAA/W^/Wl^A/X^AA/WVVWWVWWWW^/V

Pese a que no es pueblo, sino 
anejo de Navalonguilla, Naval
guijo, a más de mil doscientos 
metros de altura en la ¡parte más 
occidental de la sierra de Gredos, 
ofrece mejor aspecto que mu
chos núcleos de población con 
Ayuntamiento de los que encon
tramos en nuestra provincia.

Navalguijo continúa poblado 
(pueblos hay en la misma comar
ca de Barco de Avila casi vacíos 
y sin juventud) y durante todo 
el año recibe visitantes con afi
ciones montañeras.

En sus calles, los días ¡solea
dos, abundan las señoras mayo
res con sombreros de paja, que 
se esconden cuando ven una cá
mara fotográfica. Hay muchas 
formas de sorprenderías, pero 
no era esa nuestra Intención. 
Además, llegado el caso, en el 
archivo no faltarían negativos 
de esa imagen típica y tópica.

En esta ocasión nos quedamos 
con la muía, a la que no importó

servir de modelo fotográfico.— 
(Fotos; LUMBRERAS).

Amigue! Gratxx*o
Especialista enfermedades de la Piel y Venéreas.

Consulta diaria de 11 a 2 
(Convenir horas, entre 11 y 2 horas). 

Plaza de la Catedral 12 - 2.° D (Frente Hotel Continental). 
Teléfono 21 12 44. AVILA. C. M. n.” 4

Los hijos y familiares de doña Vicenta Cermeño Villanueva 
(q. e. p. d.) ante la imposibilidad de hacerlo personalmente co
mo fuera su deseo, agradecen desde estas columnas los nume
rosos testimonios de pésame recibidos con motivo del falleci
miento de dicha señora. Y a la vez les comunican que el funeral 
que se celebre mañana, viernes, día 20, a las 7 de la tarde, en 
la iglesia parroquial de San Pedro, y el Novenario de Misas que 
se celebre a partir dei próximo lunes, día 23, a las 7 de la tarde, 
excepto el domingo, día 29, que no se celebrará, en dicha igle
sia parroquial, será aplicado por su eterno descanso.
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1 Alós información local y provincial C

GOBIERNO CIVIL.—JUNTA PROVINCIAL 
DE SANIDAD

TEMAS GANADEROS

¿Está en nelinro íe Éimeiei el liietic íe filis?
Ei mayor interés que despiertan los cruzamientos indus
triales hacen descuidar la cría en pureza da la raza avileña

1 Ayer tarde, a las cinco, y bajo la presidencia del exce- 
1 lestísimo señor gobernador, se reunió la Junta provincial 
| de Sanidad. Uno de los asuntos más importantes someti- 
1 dos a su resolución fue discutir la ponencia que, relativa 
J a las condiciones higiénicas del abastecimiento de aguas, 
1 había redactado la comisión nombrada por el pleno de la 
| junta en la sesión anterior.
| Después de una discusión que duró tres horas y media, 
J la junta aprobó, por mayoría absoluta de votos, las con- 
1 elusiones siguientes:
| 1.^ Sería conveniente (contando con las disponibili-
| dades económicas del Ayuntamiento) empezar cuanto an- 
5 tes la construcción de una red de alcantarillado que reú- 
I na las condiciones higiénicas apetecibles.
| 2.® Es de absoluta necesidad evitar introducir la tu-
| bería conductora de agua dentro de las alcantarillas, de- 

hiendo procurarse que aquella sea conducida siempre por 
encima de éstasi.

1 3.® En los casos en que las atargeas sean tan superfi-
| ciales que su piso superior esté formado por el pavimen- 
»to urbapo, la tubería de agua debe llevarse todo lo dis

tante que sea posible de aquellas, evitando, siempre, los 
| contactos de una con otra.

Los cruzamientos industria
les en el ganado- vacuno, tra
tando de buscar crías con ma
yor precocidad y peso para su 
venta, si bien constituyen un 
indudables incentivo para el 
ganadero, a la postre se vuel
ve en contra de él.

De los muchos ejemplares, 
que podrían citarse al respec
to, vamos a concretamos en 
el caso concretó de la terne-

particular. Pero el factor irre
soluble fue el de hallar una 
finca de dimensiones sufi
cientes para dar cabida a la 
cría en régimen extensivo de 
todo el ganado que sería ne
cesario.

Desechada, pues, la gran 
explotación general, se ha op
tado por la constitución de 
pequeños grupos de ganade
ros, cada uno de los cuales

casi un centenar de cabezas 
de vacas avileñas, oon sus co
rrespondientes sementales de 
la misma, raza. Se trata así, 
no de sostener una explota
ción orientada al comercio de 
carne, sino de mantener la 
debida cantera de ganado se
lecto, cuyos precios tienden 
progresivamente a encare
cerse.

El caso de la raza Avileña

I

4 .^ En los cruces inevitables se protegerá el tubo de 
agua, o bien impermeabilizando la alcantarilla y dismi
nuyendo su luz, de modo que aquél pase por encima de 
ésta, o envolviéndole en otro, también de fundición, de 
modo que le forme una atmósfera protectora.

5 ."" En todos estos casos la operación debe presenciar
ía el inspector municipal de Sanidad correspondiente, 
quien dará cuenta al provincial de cualquier transgresión 
que ocurra.

6 .^ Los cruces ya efectuados y que no reúnan las con
diciones antedichas, serán levantados y protegidos del 
modo ya explicado.

7 .^ Con el fin de no causar entorpecimiento a las obras 
se faculta a una comisión compuesta por los señores ar
quitecto municipal, subdelegado de medicina e inspector 
provincial de Sanidad para que, en cada caso, propon
gan al excelentísimo señor gobernador las medidas que 
procedan.

8 .^ Una vez terminado el abastecimiento, las aguas no 
podrán destinarse a uso público interín los análisis ade
cuados no demuestren que no existe contaminación ni 
posee sustancia que pueda hacerla impotable.

9 .®’ Con las medidas adoptadas en la presente sesión 
y en las anteriores, la junta cree haber agotado todos los 
medios que le sugieren su leal saber y entender para que 
la conducción y distribución de aguas no tenga probabi
lidad de contaminación y en todo caso garantizar al ve
cindario que a su uso procederán los análisis que asegu
ren su inocuidad.

Las conclusiones 8.® y 9.^ fueron aprobadas por una
nimidad.

La labor de la junta durante estos últimos meses ha si
do intensísima y el gobernador se cree en la obligación de 
hacer público su reconocimiento hacia todos los señores 
que la integran, por su competencia, patriotismo y desin
terés.

ra de Avila, carne de excelen
te demanda y no menos bue
na cotización.

La raza de Avila, las vacas 
de esta denominación, se vie
nen cruzando oon toros Cha- 
roleses, obteniendo de tal 
cruce unos terneros muy co
diciados. El fenómeno, aun
que tiene una amplia área 
geográfica en nuestro país, 
vamos a limitarlo a la comar
ca de Oropesa, en la provin
cia de Toledo.

PRECIOS MUY ELEVADOS

Casi con carácter general,, 
todas las crías nacidas de es
te cruce entre Avileña y Cha- 
rolés, se engordan y destinan 
de inmediato a los matade
ros. De aquí, que al necesitar' 
reponer las vacas de dicha, 
raza Avileña, el problema de 
su escasez lleva consigo pre
cios muy elevados, llegándo
se a pagar por algunas de estas 
novillas la respetable suma de 
57.000 pesetas.

Ante el problema que este 
hecho suponía, la Agencia de 
Extensión Agraria de la alu
dida. comarca de Oropesa, 
convocó a los ganaderos pa
ra estudiar las fórmulas que 
estuvieran orientadas a una 
solución.

Se estimó en principio co
mo vía más práctica, montar 
una explotación comunitaria 
entre todos los ganaderos pa
ra criar allí en pureza la raza 
Avileña, obteniendo así el nú
mero de vacas necesarias pa
ra reponer o aumentar los 
efectivos de cada explotación

promocionará el ganado que 
necesite.
MANTENER LA CANTERA

Ya están funcionando al
gunas de estas agrupaciones, 
dos de las cuales disponen de 
es susceptible de hacer exten
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DETENIDO POR ROBAR

Por la Guardia Civil del pueblo de Martínez fue de
tenido en Zapardiel de la Cañada un vecino de dicho 
pueblo, como autor del robo de un reloj y una cadena, 
propiedad del peón caminero Julio Astudillo.

El ladrón, en unión de los objetos robados, fue puesto 
a disposición del juez municipal.

¿Desea aprender a conducir?
AUTO-ESCUELA
VELASCO

Le ofrece, con sus modernas insfalccíones 
pedagógicas y dilatada experiencia, la garan
tía de una eficiente preparación teorico
práctica.

VISITEMOS CON TODA CONFIANZA
Plaza del Teniente Arévalo, 3 Teléfono: 21 29 33 AVILA

sivo a otras razas vacrmas 
autóctonas. De ima parte, por
que se trata de animales per
fectamente adecuados a los 
recursos y sistemas de explo
tación que imperan en mu
chas regiones ganaderas del 
país. De otro, porque estas 
razas, cruzadas con otras de 
alta producción cárnica, pro
ducen unos animales que son 
susceptibles en Corto plazo 
de ofrecer canales de mucho 
peso.

La solución hallada por los 
ganaderos de Oropesa tiene 
una alta significación, ya que 
tanto mestizaje practicado en 
nuestra ganadería vacuna, si 
bien en primera generación 
constituye un lógico aliciente 
económico, a la postre, es de
cir, utilizando como vacas 
madre.s las que son mestizas, 
no sólo no es rentable, sino 
que hará desaparecer los nú
cleos esenciales de las razas
puras.

R. CASAS.
(Fiel-Servicios Especiales de 
EFE).
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* 1 Nuestra región i

i SEGOVIA li tüilJ «pi *1» nglDúiiH Imn- 
Iiltnte ti il liso llíLíS

SEGOVIA.—A pesar del pa
norama nada tranquilizador 
que, en general, existe y de 
otras circunstancias, que ti
ran más, también, al color 
oscuro que al claro, he aquí, 
que se reciben ahora noticias 
de una cierta recuperación en 
algunos aspectos, de la que 
se siente parte activa la pro
vincia. Se derivan los. datos 
del informe que acaba, de

i CACERES
297 millones 

para educación 
en la provincia
CACERES. (Cifra).—Un total 

de 297 millones de pesetas han 
sido concedidas a Cáceres, para 
realizar un programa educativo 
en toda la provincia, según ha 
informado a “Cifra» la delega
ción provincial (del Mîinisterio 
de Educación y Ciencia.

Los créditos concedidos se dis
tribuyen en 111 millones de pe
setas para la Educación Preesco
lar, 142 millones para Educación 
General Básica y 44 millones 
para Bachillerato Unificado Po
livalente.

Entrega de los premios 
de Teatro “Ciudad de 

Vanadolid“
VALLAD OLID.—El mal 

tiempo, con las carreteras prácti
camente bloqueadas, no fue pro
blema para que prácticamente 
tpdos los premiados se presenta
ran en Valladolid para recoger 
las medallas y los diplomas. So
lamente Nacha Guevara, que con 
actuaciones en vigor y sin tener 
asegurada la vuelta no podía co
rrer ningún riesgo, faltó a la 

■ cita. Tampoco estuvieron, lógi
camente, los comediantes de San 
Telmo de Buenos Aires.

Pero Buero Vallejo, con su es
posa, Alberto González Vergel, 

i Lola Cardona, Guillermo Genti
lle, Ana María Morales ¿ Iturri 
—director de Akelarre—, se pre- 

tsentaron en el Aula Triste, del 
|Palacio de Santa Cruz. En el 
|caso de Iturri, como simple anéc- 
;dota, podemos comentarles que 
?se pasó desde las seis de la ma
ñana, hora en que llegó a nues
tra ciudad, dando paseos. “Como 
no había más remedio, tampoco 
me iba a quedar parado con el 
tiempo que hacía”, comentó es
toicamente.

Tampoco faltó José Monleón, 

emitir el Banco de Bilbao bajo 
el título de «Renta Nacional 
de España y su distribución 
provincial». La renta «per ca
pita» de Segovia, según los es
tudios y datos de dicho infor
me, ha evolucionado muy fa
vorablemente durante el bie
nio 1973-75. Según ello, las 
87.541 pesetas, corrientes del 
año 1973 han pasado a ser 
135.221 en el año 1975, con au
mento notable del 54,5 por 100. 
Pero es que también la renta 
«per capita» de Segovia, que 
en el año 1973 era un 15 por 
100 inferior a la media nacio
nal, ha sido objeto de una im
portante aproximación duran
te 1975, hasta el extremo de 
que ha sido inferior a la media 
española en sólo un 6,5 por 
100.

LA POSICION DE SEGOVIA

A la vista de estos datos tan 
reveladores y, por una parte, 
esperanzadores, la posición de 
nuestra provincia, que en 1973 
ocupaba el lugar 25 entre to
das las españolas, ordenadas 
de mayor a menor por el vo
lumen de su renta «per capi
ta», ha pasado a situarse en 
el puesto número 21.

Por sectores puede adver
tirse un mayor incremento 
relativo por parte del produc
to bruto agrario e industrial 

que inició el acto con una inte
resante conferencia sobre el tea
tro actual, programaciones vigen
tes, su relación —-escasa—, con 
la realidad vigente española. Do
cumentada e interesante confe
rencia, manejando citas tanto 
españolas como de otros países. 
cuyo único pero fue el de la 
brevedad, ya que el tema elegido 
se prestaba para hablar largo 
tiempo. Naturalmente, ni el acto, 
ni el espacio podía dar para más. 
Pero desde aquí, apuntamos la 
posibilidad de una charla-colo
quio con José Monleón sobre este 
mismo tema. Podría tener un in
terés grande para todos los afi
cionados al teatro. NI qué decir 
tiene, que al final de su charla 
hubo muchos aplausos.

Aplausos que también se lle
varon todos los protagonistas 
cuando pasaron a recoger sus 
premios.

Miguel Angel ¡Serrano, pro
nunció unas breves palabras al 
final de la entrega de los premios 
cerrando el acto el rector de Um- 
versidad, don Alfonso Candau. 

registrándose un menor ritmo 
de crecimiento en el sector 
comercio y servicios.

Sobre la productividad, re
ferida al cociente del produc
to bruto entre el correspon
diente número de empleos, se
ñala el informe del Banco de 
Bilbao que Segovia registró 
en 1975 la cifra de 391.229 pe
setas por empleo, o sea, el 
92,4 por 100 de la media espa
ñola. Y conviene destacar a 
este respecto el fuerte incre
mento registrado por su pro
ductividad en el sector agrí
cola, en el que ya en 1973 era 
superior en un 56,2 por 100 a 
la media nacional, pero que 
en el año 1975 pasó a ser de 
un 113,6 por 100 más elevada.

Por último, destacaremos 
del informe que entre 1973 y 
1975 se ha producido una dis
minución de 3.680 empleados, 
de los que 3.253 corresponden 
al sector agrario y el resto al 
sector servicios.

Estamos empeñados en conseguir, con 
la acción, un mundo mejor, un mundo 
más humano.

Por eso la Cruz Roja está en los 
lugares y en los momentos en los que a 
nadie le gusta estar; en las tragedias, las 
desgracias, los accidentes.

Está con hombres y mujeres que 
actúan de forma voluntaria, sin cobrar 
nada a cambio, sólo con la vocación de 
ayudar.y hacer realmente un mundo mejor, 

y con los medicamentos, los medios dq 
transporte, los medios de asistencia médica 
que sólo se pueden conseguir con la ayuda 
de las personas que comprenden nuestra 
vocación, la apoyan y están dispuestas a 
que cada vez sean mayores nuestros 
recursos. Porque cada vez es mayor la 
ayuda que el mundo necesita.

Si usted comprende á la Cruz Roja; 
este es un mensaje de petición 09 
de ayuda. Porque, si usted nos 
ayuda, .la Cruz Roja podrá 
ayudar más.

1 Colaborador
1 Mt ayudo será de:
i Q 25'~Ptas. mensuales d 50'-Píos, mensuolet 
□ lOO'-Pías, mensuales EZl Ptos. mensuales

1 que efectúo por medio de Cheque Adjunto 0«

| Recibo, domiciliando el cobro ! í.
| a través de Banco o Coja de Ahorros Q.

| Autorizo al
1 Bonco-j _ _ _ j^- -^ - - Agencio-^
t Coja de Ahorros -. — sucursal............*
| para que, hasta nuevo aviso, pague con cargo o mi 
1 cuenta n?, .. l. los recibos que presente 
1 Cruz Rojo, correspondientes o esta cuota.

¡ 0___________________________________________

I DnmIllllo
| ---------—-------------------- ----------T.I-------------------------
' Ciudad y ttim., _ , , , _ , niiw-r.,-■-T*-.
1 Firmo

! Rallan*, racort* y anvía asta cupón ai 
| Cruz Roja

| Eitrado, 8 - Avila

1 PALENCIAs
Más de seis mil alumnos formados por 

el Servicio de Empleo y Acción 
Formativa del SEAF-PPO

PALENCIA.-El Servicio de 
Empleo y Acción Formativa 
SEAF-PPO, que lleva formados 
en nuestra provincia más de 
seis mil alumnos, desde su es
tablecimiento en noviembre de 
1976, ha llevado a cabo en el 
pasado año de 1977 cuarenta 
cursos directos, con 504 alumnos 
formados; diecisiete cursos en 
centros colaboradores, con, 334 
alumnos, y treinta y un curso del 
Servicio de Formación de Ex
tensión Agraria, con 516 alum
nos formados.

La previsión de acciones for
mativas para el primer semestre 
de 1978 de este Servicio de Em
pleo y Acción Formativa se lle
varán a cabo en los sectores de 
Agricultura, Industria y Servicios.

Serán en total veinticuatro cur
sos directos, con un total de 165 
alumnos; cuatro cursos en cen

Cruz Roja 

tros colaboradores, con 40 alum
nos, y doce cursos que impartirá 
el Servicio de Extensión Agraria, 
para 147 alumnos.

Se prevé un incremento de las 
acciones directas y en centros 
colaboradores en el segundo se
mestre del presente año, y es
pecialmente dentro de la rama 
mecánica, para cubrir las necesi
dades de formación requeridas 
por la implantación de Ja facto* 
ría Fasa _ Renault. Sin embar
go, lo más destacable de esta ac
tuación vendrá reflejada en el 
orden de prioridades pan la im
plantación de cursos, que será la 
siguiente; a) dirigidos a tnbaja- 
dores en desempleo; b) atención 
especial al empleo juvenil pan 
facilitar su colocación, y c) fo
mento de acciones formativas que 
faciliten el acceso a la propiedad 
a los trabajadores.
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Secuestro y atraco en Bilbao
Un comando de seis jóvenes se llevó entre 6 y 8 
millones de pesetas de una entidad bancaria

BILBAO (Cifra). — Entre 
seis y ocho millones de pese
tas! se llevó de la sucursal que 
el Banco de Bilbao tiene en 
Las Arenas-Guecho un co
mando de seis jóvenes que se
cuestró previamente a un ta
xista y al director y apoderado 
de la entidad.

La forma como se desarro
lló el atraco demuestra que 
éste se planificó con toda me
ticulosidad. Posiblemente por 
elementos de alguna organi
zación política armada.

Los hechos se iniciaron 
cuando tres individuos jóve
nes, al parecer uno de ellos 
mujer, llegaron a la parada 
de taxis situada es la calle Te- 
lleohe, de Algorta-Guecho, y 
solicitaron los servicios del ta

¡ Gana

a taponazo Simpio 1 <r 4jaa? AHW «r «w^ «swja^ attir dar aar aar ow ana onr aar a

Füiigcg 1111 iiiatrioioDiii 
o! ioesnúiafse mía 

discotaca en Garlamoa

^'^ ¡A “taponazos” de Coca-Cola 
y Fanta Litro! Porque con 4 de 

estos tapones, más 5 pesetas,puedes obtener 
en establecimientos de alimentación uno de
los magníficos “posters” de la fantástica 
colección “La guerra de las galaxias”..

¡Anímate!
¡Nunca fue tan fácil y tan agradable 
ganar una “guerra”!

xista Benito Muñoz Fraile, a 
quien pidieron les condujera a 
la urbanización del Monte 
Umbe.

A un kilómetro aproxima
damente de este punto, el ta
xista fue conminado, a punta 
de pistola, a dirigirse junto a 
un chalet deshabitado, donde 
fue atado y abandonado, mien
tras que los tres jóvenes se 
llevaban el taxi, marca «Seat 
131», de color blanco y con 
matrícula BI-3.236-0.

Más tarde,, dos jóvenes se 
presentaron en el domicilio del 
director de la sucursal del 
Banco de Bilbao, en Las Are
nas-Guecho, José Antonio 
Basterrechea Medina, y le obli
garon, amenazándole con una 
pistola, a salir a la escalera. 

Farmacias de guardia
Semana Día De 10 mañana a 10 mañana 

del día 'Siguiente
De 10 de la mañana a 8 tarde

Jueves 19 D. Juan Paradinas Pérez 
(Plaza de Santa Teresa, 3) 

—Teléfono 2111 20-

D. Daniel de Fernando Alonso 
(Avda. Inmaculada, 50)
—Teléfono 22 28 58-

Viernes 20 D. Antonio Vinuesa Martín 
(Reyes Católicos, 31) 

— Teléfono 21 12 48-

D. Luis Guerras del Castillo 
(Batalla de Brunete, 3) 
—Teléfono 22 1577-

donde se hallaban otros tres 
miembros del comando.

Los dos primeros individuos 
se quedaron junto a los fami
liares del director, y éste fue 
llevado por los otros tres, más¡ 
un cuárto que,conducía el «ta
xi», hasta las oficinas de- la 
entidad bancaria.

Al no conseguir abrir la ca
ja fuerte, los cuatro atracado
res y el director se dirigieron 
hacia el domicilio del apode
rado de la sucursal, Andrés 
Villasante Maestu, que no se 
encontraba en casa. Una hora 
después volvieron al piso, y 
en esta ocasión obligaron al 
citado empleado a que les 
acompañara, quedándose en 
la vivienda un miembro del 
comando.

Tres de los atracadores 
acompañaron al director y al 
apoderado de la entidad ban
caria hasta las oficinas nueva
mente, donde pudieron abrir 
la caja fuerte, cuyo contenido 
—unos 6 u 8 millones de pe
setas— se llevaron.

Una vez perpetrado el atra
co, los tres individuos se diri
gieron hacia Bilbao en el taxi, 
y a la altura del barrio de 
Elorrieta abandonaron al di
rector y al apoderado.

CARTAGENA (M ur cia) 
(Cifra).—Dos personas muer
tas es el balance de un incen
dio que se produjo sobre las 
cuatro de la madrugada en el 
«Pub Sibelius», enclavado en 
la calle de San Agustín, y que 
fue pasto de las llamas en su 
planta baja y en la superior.

Los muertos son un matri-

Cinco trabajadores y tres guardias civiles 
heridos en la explosión de una cantera

VITORIA.—Cinco trabaja- la localidad de Tres Puentes, 
dores y tres guardias civiles a 15 .kilómetros de Vitoria, 
resultaron heridos a cense- Al parecer, las causas del
cuencia de una explosión que, 
según todos los indicios, se 
produjo fortuitamente en la 
cantera Ajuria, a primeras ho- 
■ras de la noche del martes, en

Niña de tres años 
raptada por su 

madre
SANTANDER.—Una niña 

de tres años que vivía en ca
sa de sus abuelos ha sido rap
tada por su madre, de nacio
nalidad francesa, según de
nuncia presentada por el abue
lo paterno, en cuyo hogar se 
encontraba la pequeña, infor
ma Cifra.

Según las referencias de és- 
te, la pequeña, Sandra Gonzá
lez Delampre, fue tomada por 
su madre, Lucette Delampre, 
qué viajaba a bordo de un co
che pequeño de color blanco 
matrícula de París y a cuyo 
volante iba un hombre.

Según la denuncia del abue
lo, don Jesús González Vola
do,- la niña estaba en su hogar 
porque su hijo se encuentra 
actualmente cumpliendo el ser
vicio militar y separado de su 
esposa.

monio que vivía en el piso de 
arriba; él, Simón Ruiz, de 
unos 53 años, de profesión 
sastre, quien cayó o se lanzó 
a la calle cuando observó el 
fuego, muriendo casi instantá
neamente: y la esposa de éste 
que fue hallada carbonizada. 

■ Los bomberos consiguieron 
salvar a una hija del matri
monio, de 17 años, y del úl
timo, piso de este mismo edi
ficio siniestrado salieron ilesos 
una señora y varios hijos. 

siniestro se debieron a la ex
plosión de un frasco de nitro
glicerina helado que se había 
utilizado para la operación.

La explosión afectó a un 
vehículo de la Guardia Civil 
que realizaba un servicio ruti
nario: resultando heridos el 
cabo Juan Carnevero, de vein
ticuatro años, con heridas con
tusas por las piedras recibidas. 
El guardia Vicente Hortelano 
y el conductor Amador Gar
cía, que, al parecer, tiene re
ventado el tímpano...

Actúe hoy pará un mañana 
mejor NU-SWIFT
La empresa de primer rango 
en Inglaterra, fabricante de ex
tintores portátiles contra in
cendios, ahora en España.

NECESITA 

Vendedores, 
Vendedores y 
Jefes de área

Para el área de: AVILA. In
corporación inmediata.
OFRECEMOS: La oportuni
dad de conseguir en su primer 
año de 60.0.000 a 900.000 pe
setas; después u^ed pondrá el 
límite. .
¿COMO? : Formación a cargo 
de la empresa y continuo en
trenamiento y perfeccionamien
to en su labor de venta. Un 
territorio de ventas GARAN
TIZADO próximo a su domici 
lio para que usted trabaje co
mo agente libre a comisión. 
MAS: Durante las primeras 
cuatro semanas de entrena
miento le GARANTIZAMOS 
un mínimo de 5.000 pesetas 
SEMANALES, si no cubre 
este importe con las comisio
nes sobre ventas.
Posibilidad de integración en 
la empresa y promoción a 
puestos de responsabilidad. 
EXIGIMOS: Que tenga una 
fuerte personalidad, que goce 
de buena salud, que desee 
prosperar constantemente y es
té dispuesto a asistir al Curso 
de Formación (por cuenta de 
la empresa), los próximos días 
30 de Enero hasta el 4 de Fe
brero. .
Si considera NUESTRA 
OFERTA tan, INTERESAN
TE como nosotros, escriba a 
NU-SWIFT SYDASA, calle 
Pinto, 7 TORREJON DE 
ARDOIZ (MADRID). Teléfo
no 675 12 38. Atención señor 
Robles.
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t La Formación Profesional,
UNA LIBRE ELECCION

Entrevisto con D. Ricardo Díez Hochleitner
Experto en el tema de la Formación Profesional, 

Vicepresidente de la Comisión Nacional de Cooperación 
con la UNESCO, y miembro del Club de Roma.,

Debe ser puente entre la preparación académica y el puesto de trabajo
“La Formación Profesio

nal, bien entendida, debe ser 
una formación específica que 
sirva de puente entre la for
mación cultural que se debe 
obtener y las necesidades con
cretas de los. puestos de tra
bajo. Esa es la Formación 
Profesional, tal y como yo 1a 
entiendo”, nos dijo el señor 
Díez Hochleitner, actualmen
te Consejero-Director de la 
Fundación General. Medite
rránea y Vicepresidente de la 
Comisión Nacional de Coo
peración con la UNESCO. 
Además, es miembro de im
portantes Clubs internaciona
les, como el Club de Roma y

[ ! g i s n i II ■

el de la' Haya, así 
miembro del Consejo 
rior de Investigaciones 
tíficas, del Patronato

como 
Supte- 
Cien- 
de la

Universidad Autónoma de 
Madrid y del Centro Interna-
cional de- 
Educación 
Entre los

Desarrollo 
de Nueva 
numerosos

que ha desempeñado

de la 
York, 
cargos 
el se-

ñor Díez, hombre dedicado 
por completo al mundo de 
la educación y Formación 
Profesional, ha sido Presi
dente de la Comisión de Edu
cación y Formación Profe
sional. Por este motivo, apro
vechando . su conocimiento
sobre este tema, le pregun-í 
tamos: ¿qué educación se 
pretende dar con la Forma-
cíón Profesional?

-—Idealmente debiera ser
una formación concreta pa-
ra 
ra 
el 
el

un puesto de trabajo, pa
las personas que ya tienen 
nivel cultural adecuado y 
desarrollo de habilidades

manuales suficientes. La For-
mación Profesional, 
completar el cuadro 
plicación, debe dar 
mación específica.

unos estudios sistemáticos 
que, sin embargo, pueden ser 
de duración más corta que 
los equivalentes en el sistema
de educación ordinario.

—¿Toda persona que rea
lice estos cursos de Forma
ción Profesional tiene garan
tizado un puesto de trabajo?

—En España estamos ob
sesionados y creídos de que 
a las personas que obtienen 
un título, el Estado o las ins
tituciones tienen la obligación 
de darles un puesto de tra
bajo, y eso está muy cerca 
del parasitisnio social. Los tí-

porque cuando hablábamos 
de la no existencia de para
dos, estábamos hablando de 
los que no se tenían que ir 
de España. Esto era lo que 
permitía reducir las deman
das de trabajo y hacía que 
pareciese muchas veces pleno 
empleo.
—¿No cree qué un factor
que influyó también en el 
nominado pleno empleo 
la no incorporación de 
mujer en el trabajo?

—Sí, desde luego. Era

de- 
fue 

la

un
momento en que la mujer 
tampoco había sido motiva

tribuido también al desem
pleo de los que tenían ocupa
ciones antes. Por ejemplo, 
en España, la última cifra es 
de más de 750.000 parados, 
pero resulta que se calcula 
que de esta cifra cerca de 
300.000 son jóvenes que no 
han accedido a ese primer 
empleo. Por otra parte, hay 
que tener en cuenta que en el 
futuro no vamos a hablar 
tanto de empleo, sino de ocu
pación. Y tampoco vamos a 
seguir con el artificio de 'pen
sar que se va a estudiar for
mación profesional por estar

to no debe ser éste: tenemos 
que llegar a pensar que el 
estudio es parte inseparable 
de la actividad humana a lo 
largo de la vida.

—¿No cree qué, hasta aho
ra, han accedido a la Forma
ción Profesional sobre todo 
gente de pocos recursos y ni
ños que no quieren o no pue
den seguir estudiando?

—Sí. Hoy en España, nues
tro problema es de “quié
nes” acceden a la Forma
ción Profesional. En defini
tiva, es un problema de tra
dición, de actitud, digamos 
sociocultural, por la que nos 
resistimos a ver que una per
sona que tiene un status so
cial determinado vaya a la 
Formación Profesional en el 
caso de que pueda terminar 
sus estudios superiores. Ex
presión también muy mala, 
ya que nunca se deben termi-
ñar 
ción 
Pero 
más,

los estudios; la educa- 
debe ser permanente, 
la discriminación, ade

se ve reforzada con me-

ya para 
de la ex
una for- 
que no

debe impartir el sistema edu
cativo.

tulos, incluso la cultura, que 
los sistemas de formación 
ofrecen, no pueden, ser nunca 
garantía de un empleo, aun
que e v i d e n t e mente estén

EL TRABAJO, 
ACTIVIDAD QUE EDUCA

—En el planteamiento de 
la Formación Profesional, 
—sigue diciendo el señor 
Díez Hochleitner— se conci
be el trabajo como una mo
dalidad educativa. Es decir, 
si Un alumno de Formación 
Profesional de un grado pri
mero o segundo, se incorpora 
al trabajo, al cabo de un 
tiempo determinado eviden- 
temente ha adquirido una 
madurez y un' desarrollo cul-i 
tural por el hecho de trabajar 
en ese puesto de trabajo; de 
este modo, pasaría a otro 
nivel de formación del siste
ma educativo a través del 
puesto de trabajo, pero con

orientados 
no empleo 
chamiento 
mientos es

hacia él. 
y el buen 
de los 

más bien

El ple- 
aprove- 
conoci- 

un pre
blema de organización social 
de los países y de acción de 
los gobiernos.

—¿Entonces es errónea esa 
visión que sé tiene de la For
mación Profesional como 
una posible salida, capaz de 
combatir el paro universita
rio?

—Efectivamente, cada vez 
vamos a una situación más 
difícil en materia de empleo 
en el mundo, frente a lo que 
se pudiera creer. Antes, la si
tuación de empleo parecía 
más satisfactoria, y se habla
ba muchas veces en nuestra 
sociedad de pleno empleo. Y 
eso siempre ha sido falso,

da, o no estaba en esos mo
vimientos de cuya validez no 
quiero' yo enerar ahora ya 
que habría que ver si son li
beralizadores o esclavizado- 
res de la propia mujer. En 
esos momentos, tampoco es
taba muy presente el gran 
problema del primer empleo 
de muchísimos jóvenes que, 
de una manera proteccionista 
familiar, no estaban someti
dos a la búsqueda del empleo. 
Todo esto, en definitiva, es

empleado, sino 
estar ocupado.

también por

LA LEYENDA NEGRA 
DE LA FDRMACIDN 

PROFESIONAL

una 
ner 
bla 
bre

realidad que hay que te- 
en cuenta, cuando se ha-

—¿La Formación Profesio
nal, en España, es hoy discri
minatoria?

—Sí, pero no la Forma
ción Profesional en sí misma. 
Digamos que el mecanismo, 
tal y como hoy está plantea
do, es discriminatario, pues
to que está en esa línea de

con tanta demagogia 
el paro intelectual

nuestros licenciados.
—¿Qué otros factores

so-
de

se

que 
guir
ma
ven

quienes no pueden se
les estudios en el siste- 
educativo ordinario se 

forzados a acceder a la
puede decir que han agrava
do esta situación de desem
pleo?

—-Pues la crisis de la ener
gía y las crisis económicas 
que se 'viven hoy día, además 
de otra serie de fenómenos, 
son los factores que han con

Formación Profesional. En 
nuestra sociedad, en general, 
nos movemos en esquemas 
muy elementales, y concebi
mos el estudio como el me
dio para llegar a un puesto de 
trabajo donde ganemos lo. 
más posible. El planteamien-

didas tan monstruosas —-no 
tiene otra palabra— como la 
selectividad universitaria. Des
de el momento én que se es
tablece, como una carrera de 
caballos, aquellos que pue
den ir a la Universidad y 
quiénes no, entonces se está 
señalando que, quienes su
puestamente no tienen el ni
vel superior adecuado, obli
gatoriamente tienen que ir a 
la Formación Profesional.

—¿A los cursos de Forma
ción Profesional van más 
hombres que mujeres?

—En España sigue siendo 
ampliamente mayoritario el 
acceso de los hombres. Por 
otra parte, en el mundo si
gue siendo también mayori
taria, la Formación Profesio
nal del hombre, aunque no 
tanto como en España.

—¿És cierto que las perso
nas con coeficientes intelec
tuales bajos podrían encon
trar en la Formación Profe
sional un estupendo medio de 
adaptación a la sociedad?

—La verdad es que no to
dos los individuos tienen el 
mismo nivel intelectual. Aun
que muchas veces las perso
nas que tienen un coeficiente 
intelectual bajo pueden al
canzar niveles más elevados, 
porque, frente a lo que se ve
nía haciendo todos estos 
años, sí se puede desarrollar 
en el proceso estudio-trabajo, 
cuando viene simplemente li
mitado por una herencia de

(Pasa a página 12).
Nieves Herrero Cerezo

EUROPA PRESS.
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Ternas para comentar

MpUóll i ii iiilolis le
Monisio ettiiista

En el comunicado de la Coor
dinadora Estatal de PNN de Ins
titutos dado a la publicidad días 
pasados se contienen .tres puntos 
que merecen comentario:

Uno: la Coordinadora afirma 
que el Ministerio de Educación se 
arroga “cometidos que no le 
competen, como enviar propues
tas, consultar la opinión de los 
PNN y recoger y controlar los 
datos”. Sorprende que una Co
ordinadora a la que el Ministerio 
ha consultado y con la que ha 
dialogado repetidas veces, a pe
sar de que su imagen pública ha 
oscilado notablemente, desde pa
recer unas veces que representaba 
a todos los PNN, mientras que a 
finales del curso pasado casi un 
80 por ciento de la base de di
chos profesores se desentendió de 
sus gestiones, diga ahora seme
jante cosa. Por otra parte, como 
afirma “Ya”, cualquier ciuda
dano puede ver que si un Mi
nisterio no puede desarrollar esos 
cometidos previos a cualquier 
tarea de Gobierno, su cintera 
función se desvanece. La afir
mación de la Coordinadora, 
pues, o es fruto de precipitación 
irreriexiva o da que pensar en 
cuantq a sus ínfulas de protago
nismo exclusivista.

Dos: añade la Coordinadora 
que “una consulta nominal y 
firmada es claramente antidemo
crática, coaccionadora y ma
niobrera”. Creíamos, hasta haber 
leído tamaña tesis, que la demo
cracia incluía entre sus virtudes

GABINETE 
ELECTRORRADIOLOGiCO 

f. lomé Bustillo 
ELECTRORRADIOLOGO 

íntensificador de Imáge
nes. Radioterapia profun
da. Rayos X fijo y portá
til. Seriador. Tomografías. 
Corrientes. Diatermia. On
da corta (fijo y portátil). 
Rayos ultravioleta e in
frarrojos. Telerradiografías 
de 30 x 90. Ultrasonidos. 
Catedral, 2. Teléf. 21 19 20.

Micro-ondas.
(C. S. número 301).

la de clarificar la situación de un 
país, la de permitir saber quién 
es quién y la, de crear las condi
ciones de convivencia para que 
todos los ciudadanos, y por tanto 
también los profesionales, pudie
ran expresar su ^opinión pública» 
mente a tenor de la propia identi
dad y sin miedo a represalias por 
ello. En cambio, la Coordinadora 
se constituye a sí misma en intér
prete exclusivo de toda demo
cracia al pedir a los profesores 
que, si responden, le envíen ^ 
ella las respuestas y recomen
dándoles responder^ de “forma 
unitaria” No se extrañen luego 
de que muchos ciudadanos de 
este país se queden perplejos y 
despistados acerca de lo que es 
dicha democracia o, si conservan 
un, concepto cabal de la misma, 
desconfíen de semejantes demó
cratas.

Tres: en todo su comunicado, 
la Coordinadora abunda en la 
idea de que el Ministerio quiere 
manipular los datos de la con
sulta, y omite el dato fundamen
tal, expresado por el director ge
neral de Personal, de que las fi
chas-respuesta no se destruirán, 
sino que estarán a disposición de 
quien quiera revisarías, Incluso 
ante notario,’ para que quede 
clara la transparencia de la con
sulta. Omitir información, cree
mos, no es señal de democracia. 
Por otra parte, tenemos testi
monios de algunas partes del 
país en que la Coordinadora, de 
forma interesada, ha dado poca 
o nula Información a la base de 
los profesores acerca de las con
diciones ofrecidas por el Minis
terio para acceder a una estabi
lidad funcional, o la ha ofrecido 
anegada en multitud de otros 
papeles favorables a la tesis del 
contrato laboral, que es la que la 
Coordinadora sostiene.

Si a todo ello añadimos que no 
existe un sistema público para 
que los PNN elijan a sus repre
sentantes y que la Coordinadora 
ha venido ocupando de hecho 
ese papel representativo, se re
fuerza la impresión de que todo 
esto no es serio. Ni favorece 
un asentamiento mímmamente 
riguroso de la democracia.

'VE:]i<ASCO
Relojes antesala y bronce

" Orfebrería de arte y mesa 
Muebles auxiliares de estilo 
Porcelana y cerámica artística 
Vajillas, Cristalerías, Cuberterías 
Todo para el fumador

ARTICULOS DE REGALO

PLAZA DE SANTA TERESA, 3

AVILA

) 212673 
f 2126 74

29 DE ENERO, DOMINGO DE LA SANTA INFANCIA

El 29 de enero celebramos el «Domingo de la Santa Infancia». Una jornada 
munoial, en la que los niños ocupan lugar preferente. Al mismo tiempo que nos 
invita a todos a reflexionar sobre su contenido religioso y humano. En el Evangelio 
los niños ocupan también lugar preferente en la solicitud de Jesús. Cuando los dis
cípulos —hombres limitados y ambiciosos— discuten entre sí sobre «quién de 
ellos sería el mayor en el Reino de los cielos», el Maestro, con infinita calma, «sen
tándose» —dice el texto de San Marcos— «llama a los Doce y les dice: si alguno 
quiere ser el primero, ha de sentirse el último y el servidor de todos. Y tomando 
a un niño, lo colocó delante de ellos y teniéndole en sus brazos les dijo: Quien ' 
recibe a uno de estos niños en mi nombre, a mí me recibe, y quien me recibe a mí 
no es a mí al que recibe, sino a aquel que me ha enviado». «En verdad os digo 
—^añade el texto de San Mateo—si no os volvéis y hacéis como* los niños, no en
traréis en el Reino de los cielos. Quien se haga pequeño como este niño, ese es 
el más grande en el Reino de los cielos». Toda la misteriosa urdimbre de la doc
trina de la «salvación», puede articularse, teniendo a un niño como punto de par
tida. Porque el niño es la sencillez y la esperanza, la sinceridad y la entrega, la 
plenitud y la gracia. El Maestro distingue a «cada uno» de los niños. «Querían 
présentarle unos niños —dice San Marcos— para que los tocase, les impusiera las 
manos y orase por ellos. Pero los discípulos les reprendían. Como lo viese Jesús 
ise disgustó y les dijo: Dejad que los niños se acerquen a mí y no les impidáis, 
porque de los tales es el Reino de los cielos. Yo os aseguro' que quien no recibe 
el Reino de Dios, como un niño, no entrará en él. Y abrazándoles y poniendo las 
manos sobre cada uno de ellos, los bendecía».

Estas páginas del Evangeho nos ayudarán a medir justamente nuestra responsa
bilidad para con esos niños, que hoy se acercan a nosotros llamando nuestra aten
ción sobre el problema, de la evangelización del mundo. La atención que les pres
temos contribuirá no solamente a aumentar los recursos de los que pueden disponer 
nuestros misioneros, las obras de piedad y de caridad que se desarrollan en el Ter
cer Mundo, en lejanos países, sino para la mejor formación y educación de esos 
mismos niños «postulantes». Diremos que el Domingo de la Santa Infancia supone 
un llamamiento a nuestra conciencia de «adultos» sobre nuestros deberes para con 
los niños. '

Los antiguos filósofos clásicos recordaban que el alma del que nace a la vida 
es como una página en blanco, qüe a través del tiempo va enriqueciéndose o envi
leciéndose (trágico contraste) con impresiones continuadas que dejan, en ese «libro 
abierto», huellas indelebles. Ef niño ha nacido para la verdad y el .amor, para ha
cer el bien y evitar el mal, para difundir, en torno, la alegría y el bienestar. Refleja 
fit Imente el horizonte en que se desarrolla. El niño —dice Benavente— parece 
que no se enteca y nos está escuchando siempre. Es un error creer que los niños no 
comprenden. Comprenden demasiado pronto. Y ¡qué hondas son las impresiones 
que se reciben y cómo influyen para toda la vida! Si hoy os mostráis «desatentos 
y negligentes» ante esa mano que se tiende pidiendoos un poco de compasión para 
el mundo que no conoce a Jesucristo, contribuís —quizá sin daros cuenta— a en
durecer ese espíritu, que mañana se enfrentará con la vida, en la que tantas veces 
se apela a la generosidad del «hermano», del «prójimo», para el remedio de tantos 
males, el consuelo de tantos dolores y lágrimas, y la efusión de un poco de calor 
y de vida.

En esta Jornada el niño acompasa su ritmo en la vida, con el mundo entero. 
Las Misiones representan la universalidad, porque el mensaje de Cristo es reden
ción de todos los hombres y elevación de todos los ambientes. Nos ponen en co
municación con Cristo que «es amigo de todos» y nos invitan a pensar que quizá 
nosotros no seguimos su ejemplo «discriminando» a los hombres por el color de 
su piel, el nivel de su cultura o los recursos materiales de que disponen.

El año 1842 el obispo Forbin Janson lanzaba al mundo; este movimiento de los 
niños Misioneros, en misión de amor, de cooperación y de esperanza. La Obra 
de la Santa Infancia es hoy una de las Obras Misionales Pontificias* que en la 
Iglesia encauzan los afanes de estos niños que hoy celebran su día mundial. Quie
ren defender la vida de todos los hombres, especialmente de todos los niños del 
mundo, contra las demasías del hambre y del infanticidio, el analfabetismo y el 
abandono religioso de su ambiente. Quieren llevar, por niedio de la Fe en Jesucristo 
y su Evangelio, la luz de la gracia y de la esperanza hasta los últimos confines de 
la tierra. Noble empresa a la que no podemos negar nuestra cooperación, que nos 
reclama la Iglesia, por estos niños mensajeros del bien y de la paz.
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AGRICULTOR
Tractores reacondicionailos, de 
primera línea, varias marcas 

CONFIEMOS LA COMERA ’'£ SU TRACTOR USADO, SI SU 
EXPLOTACION ES PEQUEÑA PARA COMENZAR A MICA- 
NIZARSE. PARA AUXILIAR, EN EL RIEGO, EN LAS FAI
NAS DE VERANO, ETC.

HFBMIIIflt | I II F 11 F T EN AREVALO (Avila). Teléfs. 94 y 74« UL^jBjUnií JJ H lJl^ EN AVILA: Ctra. Piedrahita. Tlf. 213289

CAMPO Y GAMADERIA
EL HORIZONTE DEL CAMPO

El campo comienza a ver claro 
su horizante, porque cree en que 
todos y cada uno de sus proble
mas que son muchos, tienen vías 
de solución, porque cree en que 
es el primero y principal factor 
de producción de la España ac
tual contando con todas las in
dustrias derivadas de este sector 
primario; porque cree que su tra
bajo y su rendimiento no puede 
menospreciarse de forma alguna; 
porque espera que terminado es
te período transitorio propicio a

Reivindicaremos todo aquello que pertenezca ai mundo agrario
Intentaremos limitar y reducir los eslabones de la 

cadena producción - venta
las crisis, como ocurre en casi to
dos los sectores del mundo em
presarial y trabajador tendrá que 
segui; el camino de la razón, de 
la justicia y de la no discrimina
ción; porque cuenta con la sufi
ciente fuerza para potenciar a 

través del cooperativismo y las 
asociaciones que con todo su po
der jurídico debieran de imponer 
las líneas maestras de la política 
agraria de futuro.

Estas líneas maestras de la po
lítica agraria tendrán que ser 

inspiradas sobre criterios, donde 
la palabra del hombre del campo 
representada en esas asociaciones 
de los distintos sectores del mun
do agrario, sea escuchada a todos 
los efectos, donde se den matiza- 

i

ciones de 'programas evolutivos-

tán acostumbradas cualquiera de 
las industrias derivadas y de 
transfoirmacióm [España cuenta 
con grandes posibilidades agríco
las y ganaderas para hacer frente 
a las crisis y participar de pleno 
derecho a todos los efectos en la 
Comunidad Económica Europea 
porque está dispuesta a seguir 
el camino de la industrialización 
y comercialización agraria sim
plemente con limitar y reducir 
los eslabones de la cadena pro
ducción-venta.
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Fr e dost y mercaiclosí
Informan los corresponsales de El Diario de Avíla |

El Barco <le
.Avila' '

Flojísimo mercado. No podía esperarse otro re
sultado a la vista de las pésimas condiciones cli- 
matólogicas en que desde hace varias fechas se 
encuentra la región.

Puede concretarse el mercado a las escasas gen
tes que merced a los vehículos de transporte bien 
equipados con, cadenas y elementos adyacentes tu
vieron la casi «valentía» de trasladarse a la viha 
en no muy nutrida cantidad, salvando así las ne
cesidades más perentorias de los atrevidos viajeros.

Provistos de las adquisiciones más urgentes, no 
tardaron muchas horas en regresar a sus lares, a 
la espera, también, de que se presenten ocasiones 
más propicias para conseguir ultimar los asuntos 
que pudiesen haber quedado dilatados.

Los soportales, de la Plaza Mayor fueron cobijo 
para algunos escasos puestos de fruías u hortali
zas, con estancia aún molesta por las inclemencias 
apuntadas.

El comentario ha de prestarse más al temporal 
que padecemos, generalizado en España. Toda la 
región se encuentra bajo los efectos de la nieve, 
que dificulta enormemente las comunicaciones, al
gunas de las cuales en ciertos días quedaron in
terrumpidas. El frío, igualmente, alcanzó cifras ele
vadas, llegando hasta ocho grados bajo cero en 
determinadas horas, si bien este día de mercado 
señaló temperaturas más benignas. A la hora de 
escribir la presente crónica, una de la tarde del 
martes, los indicios de nuevas nevadas o recrude
cimiento del temporal, presentan signos evidentes, 
en consonancia efectiva con las predicciones del 
hombre del tiempo. Al fin y al cabo, no ha de ex
trañamos, pues nos hallamos en enero y a mil me
tros de altitud.-

RESFLO

I*iieclraliita

Los temporales malísimos y una buena helada f 
hacen intransitables las vías de comunicaciones, s 
Ello es causa de que la llegada de vehículos sea | 
en número reducido- y, por tanto pocos foráneos; 5 
y, de estos los que llegan a la cabecera de partido 5 
es. principalmente a resolver asuntos oficiales que f 
no pueden dejar para otras fechas. Las amas de | 
casa, en número reducido a adquirir en los esta- | 
blecimientos aquello que estiman necesario para s 
los respectivos hogares, en particular productos 5 
alimenticios. 5

Fn el ferial de ganados nula la presentación s 
pues no apetece estar en el teso dada la baja tem- > 
peratura que estamos padeciendo. 5

En la Plaza de España y cobijados bajo los ám- 5 
plios soportales que la rodean, puestos de fruteros | 
locales, no habiendo concurrido como ocurre en | 
otros mercados, fruteros de otras localidades. | 
Abundan en los pocos puestos las naranjas, man- s 
zanas, peras y uva blanca, higos y de otras clases, s 
Pocas hortalizas y legumbres, que, dentro del me- s 
nos público que en otros mercados, venden bastan- s 
te y a todo correr pues las compradoras procuran f 
acelerar las compras para regresar enseguida a sus J 
pueblos, ya que cuando escribimos esta crónica ha 5 
comenzado a nevar, aunque cae muy menudiía. s

En los establecimientos de comidas y bebidas | 
algo de animación, siquiera sea por aquello de á 
que «a mal tiempo buena cara» y poder conseguir | 
alguna caloría. ?

TOS - SAN 1

con arreglo al desarrollo de la 
sociedad moderna y donde las 
fuentes de producción estén coor
dinadas por estas asociaciones en 
su perfecta planificación, control, 
comercialización, íetc.

Los : agricultores y ganaderos 
no pueden tolerar por más tiem
po ser acusados del elevado gra
do de inflación, porque el campo 
no puede pagar las consecuencias 
de cuantos enfoques o pactos se 
promueban a ¡sus espaldas, o del 
establecimiento de precios polí
ticos sin garantía de equidad, de 
justicia y de razonamientos via
bles que marquen los precios rea
listas con arreglo a todos cuantos 
factores intervienen en los cos-
tes de producción, tal y como es-

Los agricultores y ganaderos 
están dispuestos a redimirse de 
sus males imponiendo su auton- 
dad a todos los efectos, para no 
seguir olvidados siempre a se
gundo plano de la sociedad ac
tual, reivindicando todo aquello 
que pertenezca al mundo agra
rio, sin infiltraciones o manipu
laciones desde otros sectores o 
ministerios de la Administración 
Pública. Es aquí donde me refie
ro a que la agricultura y la ga
nadería.no está dispuesta a ceder 
a todos los caprichos del Minis
terio de Comercio, en cuanto a 
importaciones y exportaciones a 
tenor de defender a sectores prî

(Pasa a página siguiente)

O VESA 
Piensos compuestos y complementarios 

LECHES ARTIFICIALES

La técnica al servicio del ganadero

GRANJAS EXPERIMENTALES.
COMERCIALIZACION DIRIGIDA.
PROGRAMACION DE PRODUCCIONES.
CONTRATACION DE CERDOS Y DE BROILLERS.

Delegado técnico para la Provincia:
Don Clemente Vicente García. Veterinario

Distribuidor para Avila y almacén regulador:
A V I M E R, S. L.

Paseo San Roque, números 31 y 33
Teléfonos: 22 09 31 y 22 08 92 AVILA

C MT Y MI SA
®. a.

Polígono Industrial Las Mervencios. 
Avila. Tslífi. 22 22 12 - 22 22 16.

• TRACTORIS IBRO Y MF
• COSICHADORAS
• IMPACADORAS
• GUADAÑADORAS
• MAQUINARIA AGRICOLA
• APIROS
• Y TODA LA GAMA DI CAMIONIS Y 

VIHICULOS COMIRCIALIS
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ZZ3 Información nacional [

La estancia de los Reyes en Barcelona
BARCELONA.— A las orice 

y veinte de la mañana, en un 
“Mystère” de la antigua ¡Subse
cretaría de la Aviación Civil lle
garon al aeropuerto del Prat,los 
Reyes de España, Doh Juan 
Carlos y Doña Sofía, como de
cíamos ayer.

VISITA (AL SALON 
NAUTICO

A partir de las 11,35 visitaron

La Fiinála PÉiiaaal. m Ita alKóia
(Viene de página 9) 

medios sociales y económi
cos. Si hay un problema ge
nético claro está que tendrá 
dificultades, pero muchas ve
ces son taras artificiales, de 
medio ambiente: entonces, 
esas personas pueden supe
rarse.

—Pocas personas logran 
ponerse de acuerdo en si real
mente el adolescente, está ca
pacitado o no para saber cuál 
va a ser su profesión. ¿Cuál 
es su opinión?

—Las profesiones que se 
enseñan en la Formación 
Profesional, no son tan hmi- 
tadas o tan especializadas. 
Abarcan, por ejemplo, el 
campo de la mecánica, de la 
madera, la electricidad, la 
administración, servicios o el 
campo agrícola. Entonces, 
son ámbitos en los que no es 
demasiado difícil' acertar. 
Además, otra de las ventajas 
de la Formación Profesional 
es que la reconversión a lo 
que luego puede comprobarse 
que era la verdadera voca
ción es muy rápida.

—Hasta estos momentos 
tan sólo se ha puesto en 
práctica el primero y el se
gundo ciclo de Formación 
Profesional, pero el tercer 
grado que estaba concebido 
sobre la base de un primer 
ciclo de Universidad apenas 
se ha hecho en España.

—Sí, es cierto. En el tercer 
ciclo sólo se ha hecho una 
cosa experimental, pero no 
ha seguido hacia adelante, a'

El horizonte del campo
(Viene de página anterior) 

vilegiados con menosprecio de los 
productos del campo.

Estos y otros muchos pecados 
capitales de la agricultura y ga
nadería nacional no estamos dis
puestos a tolerar si no justifica 
de forma específica una necesi
dad para el bien común, para la 
economía nacional y para satis
facción de la sociedad española 
en genera^ que; aplaudiremosi, 
apoyaremos si en verdad merece 
justificación necesaria; pero no 
consinitiir¡emos que como hasta 
ahora siga haciéndose a nuestras 
espaldas y siempre con detrimen
to y menosprecio de nuestros 
productos, engrcisando, por 01 
contrarió la balanza ide otros

Mitill iiiMsli flet Motiiiii [011 ot [iPüJtilf Hollis 
Don Juan Carlos testimonió su pésame, por teléfono, a 

los familiares de las victimas dei "Scala"
las instalaciones del Salón Náu
tico y del Deporte, dirigiéndose, 
en primer lugar, al pabellón del 

pesar de que en otros países 
ya hay expenencias de este ti
po, como en Estados Unidos, 
Francia, Suecia, Inglaterra e 
incluso los países del Este.

Por último, quisiera pre
guntarle si el estudiante es
pañol accede tarde al primer 
trabajo.

—Salvo excepciones, opino 
que se empieza tarde a tra
bajar Sería deseable, al me
nos, que se incorporaran du
rante un tiempo limitado a 
trabajar. Aunque yo sigo 
más en la idea de la ocupa
ción. Incluso como servicio 
social de uno a dos años, en 
una actividad que haga ma
durar a la persona. Porque 
muchos universitarios no 
aprovechan bien sus estudios 
y, de hecho al acabar la ca
rrera, piensan que han perdi
do mucho el tiempo.

Según las estadísticas, el 
curso pasado 359.044 jóvenes 
estudiaron cursos de Forma
ción Profesional. Lo cual 
quiere decir que la Forma
ción Profesional va adqui
riendo el puesto relevante 
que realmente merece en 
nuestro sistema educativo. Pe
ro llegará a conseguir metas 
más altas, en un futuro pró
ximo, cuando se acceda a ella 
por libre elección y no por 
unos condicionamientos eco
nómicos o fisiológicos. La 
Formación Profesional, en 
definitiva, es un planteamien
to moderno que se adecúa 
perfectamente a las necesida
des de nuestro tiempo.

países y la economía de ganade
ros y agricultores extranjeros. 
Apoyaremos cuantas decisiones 
sean justas en la planificación y 
desarrollo de la, economía agro
pecuaria pero defenderemos como 
parte 'principalísima que es de la 
economía, nacional a través de las 
Asociaciones agrícola ganaderas 
los más elementales intereses de 
los productos del campo con ple
na solidaridad, sin tolerancia de 
tantos desequilibrios económicos 
sociales y culturales que sepa
ran hoy a los componentes de la 
sociedad rural. '

Clemente VICENTE GARCIA 
(Veterinario)

De la Asociación de Escritores 
y Publicistas Agrarios

Ayuntamiento de Barcelona y al 
de la Marina de Guerra. En este 
último le fueron mostrados al 
Rey los trabajos realizados por 
el Instituto Hidrográfico de la 
Marina. Don Juan Carlos y Do
ña Sofía fueron recibidos por el 
almirante jefe del Sector Naval, 
contraalmirante Severo Martín, 
y en el curso de la visita le hi
cieron entrega al Monarca de 
una reproducción del barco “Ja
beque”, donado por la Liga Na
val. También le fue mostrado el 
historial biótopo artificial que se 
proyecta construir en El Ma
resme. ,

En una rápida visita a todos 
los pabellones, Don Juan Carlos 
subió a algunas embarcaciones 
y caravanas e intercambió algu
nas palabras con los expositores 
sobre la importancia turística del 
“caravaning” También mantu
vo un breve cambio de impresio
nes con los señores Blanco y 
Doreste, campeones de la clase 
“afín”

Durante la visita, en el curso 
de la cual los Reyes saludaron 
a la viuda del doctor Barraquer, 
estuvieron acompañados por el 
Capitán General dó Cataluña, 
teniente general Coloma Galle
gos: el Alcalde de la ciudad, se
ñor Socías Humbert; el presi
dente del Club Náufíco, don

11 fi!j Wh- 
logal. 811 m aimi

MADRID.—El Rey de Es- 
paña, don Juan Carlos I, vi
sitará oficialmente Portugal el 
próximo 3 de abril, según pu
do confirmar Cifra en fuentes 
próximas a la Casa Real.

La visita ha sido programa
da, aceptando la invitación 
que le fuera formulada al Rey 
por el Presidente de la Repú
blica portuguesa, Antonio dos 
Santos Ramalho Eanes, du
rante su viaje a España.

AGRICULTOR
al hacer su perforación para 
alumbrado de agua, exija que 
el entubado sea de fibra de 
vidrio. A parte de sus otras 
ventajas señalamos eterna du
ración y mejor precio.
Informes: José Tejedor Lan
tarón. Teléfonos 57 y 65 Aré
valo (Avila) o Avenida de 
Madrid, 3 (Avila). Tlf. 21 17 86. 
Plaza de Sani Juan de la Cruz 
(Fontiveros) Teléfono 46. 
Fibraluminio, S. A. Avenida 
José Antonio, 32, 622 Ma
drid-13 2 54 31 39.

Carlos Sentís, y otras personali
dades.

ENTREVISTA CON 
TARRADELLAS

Finalizada esta visita, los Re
yes se trasladaron al palacete 
Albéniz, donde Don Juan Carlos 
mantuvo una entrevista con el 
presidente Tarradellas, que fuen
tes oficiosas calificaron como 
muy positiva. En la misma resi
dencia, Sus Majestades Don Juan 
Carlos y Doña Sofía almorzaron, 
en compañía del Capitán Gene
ral de Cataluña, presidente de 
la Generalitat, Gobernador Ci
vil de la provincia. Alcalde de la 
ciudad y otras personalidades^ 
regresando a las cuatro de la 
tarde a Madrid en el mismo 
avión “Mystère” que les había 
trasladado a la Ciudad Condal.

PALABRAS DE 
TARRADELLAS

El presidente de la Generali
tat de Cataluña, honorable Jo
sep Tarradellas, ha destacado, en 
unas declaraciones a “Catalunya 
Exprès”, que el Rey Don Juan 
Carlos /' ha sido un elemento vi
tal en la evolución política que 
ha experimentado España en los 
últimos años”.
“Ha sido —añade—- un ele-

El Presidente Suárez despa
chó con varios ministros

MADRID. — El Presidente 
del Gobierno, don Adolfo 
Suárez, recibió ayer en su des
pacho, en el Palacio de la 
Moncloa, a los ministros de 
Obras Públicas.. Garrigues;

U.CD. urge la aprobación de 
la Constitución

MADRID.—UCD se opon, 
drá a la ampliación del plazo 
para presentar enmiendas al 
proyecto de Constitución, pe
tición que podría formularse 
a la presidencia del Congreso 
por parte de otros grupos par
lamentarios.

Según una información di
fundida por un portavoz del 
partido en el Gobierno, el pla
zo previsto, que concluye el 
miércoles día 25, es suficiente 
para que cada partido pueda 
presentar sus propuestas de 
modificación del texto consti
tucional. 

mentó que configura el país en 
un sentido democrático que era 
impensable cinco años atrás”.

El señor Tarradellas ha dicho 
también que tenía deseos de en
trevistarse con ,el Rey —cosa 
que ocurrió ayer— para clarifi
car “ciertos aspectos que hacen 
referencia al funcionamiento de 
la comisión mixta de traspasos 
Gobierno-Generalitat”.

Por último, ha purituahzado 
que darle la confianza al Rey 
“no presupone que estemos sa
tisfechos de cómo marchan las 
cosas en Cataluña. ¡Solamente 
podremos manifestar nuestra sa
tisfacción cuando conozcamos 
los resultados que darán los tra
bajos que inicia la comisión mix
ta a finales de este mes”.

PESAME A LOS FAMILIARES 
DE LOS MUERTOS-, 

EN LA SCALA

El Rey Don Juan Carlos ha 
testimoniado telefónicamente su 
pésame a los familiares de los 
cuatro trabajadores de.Scala Bar
celona que perdieron la vida en 
el siniestro que siguió al atenta
do perpetrado contra el local, 
según ha podido saber un redac
tor de Europa, Press.

Antes de abandonar Barcelona 
el Rey pidió se estableciera co
municación telefónica con los 
familiares de las víctimas.

Por otra parte, fuentes compe
tentes han manifestado que lo 
tratado entre el Rey y las auto
ridades, entre las que se encon
traba el presidente de la Genera
litat ha sido “muy positivo”.

Interior, Martín yilla, y (ful
tura, Pío Cabanillas.

También recibió a Leopoldo 
Calvo Sotelo, destacado miem
bro de UCD.

«Una prórroga en este mo
mento —añadió; el portavoz- 
retrasaría sin razones claras 
que lo justifiquen la aproba
ción de la Constitución y con 
ello la consolidación de la de
mocracia».

En este sentido, fuentes de 
UCD insisten en que la ur
gencia de las elecciones muni
cipales exige precisamente la 
rápida aprobación de la Cons
titución, dada la conveniencia 
de disponer de un marco cons
titucional aprobado para el 
país para que las elecciones 
municipales se celebren con 
absolutas garantías.

MCD 2022-L5
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Delegación española
en el Aaiun

Egipto rechaza la propuesta 
de paz israelí

RABAT, 19 (Efe).—Por pri
mera vez desde la descoloni
zación del Sahara en febrero 
de 1976, una representación 
española, muy numerosa, visi
tó ayer oficialmente El Aaiun.

Los visitantes, más de 100 
periodistas y empresarios, fue
ron recibidos en la antigua ca
pital del Sahara Occidental 
por el gobernador de la pro
vincia, Said Buason.- y una re
presentación de saharauis.

Los periodistas, pertenecien
tes a todos los medios de co
municación de toda España, 
mantuvieron anteayer una rue
da de prensa con el Rey de 
Marruecos, Hassan 11, en Ma- 
rraquech.

Durante el almuerzo ofreci
do en honor de los visitantes, 
el gobernador del Sahara ex
presó su deseo de que se es
treche. la colaboración entre 
España y Marruecos,

En la comida estuvieron 
también presentes los minis.^ 
tros marroquíes de Industria 
y Comercio y de Asuntos Is
lámicos.

«Puedo asegurar que todo 
el que venga a colaborar aquí 
tendrá las puertas abiertas en 
esta provincia», dijo el gober
nador a la representación es
pañola.

Buason añadió que su Go
bierno prefiere la cooperación 
con España y no desea que 
cualquier otro país ocupe el 
lugar que éste puede dejar va
cante.

El gobernador afirmó que 
la intención de Marruecos no 
es borrar la presencia españo
la én el Sahara, sino, bien al 
contrario, continuar la labor 
de España.

EL CAIRO, 19 (Efe).—El 
vicepresidente Hosni Mobaran 
ha anunciado hoy que Egipto 
’rechaza categóricamente’ una 
propuesta israelí referente a 
hacer concesiones territoriales 
recíprocas con la finalidad de 
romper el punto muerto de las 
conversaciones sobre él futuro 
de las colonias judías en el Si
naí.

El plan, que se dice iba a 
ser expuesto personalmente 
por el ministro israelí de De
fensa Ezer Weizmas, estipula

la concesión de territorio is-

AGENDA
Mañana, viernes, día .20 de 

enero de 1978.
SANTOS:, Vicente, Anasta

sio, Orencio, Víctor, Gaudencio, 
Domingo, Agatón.

SOL: Sale a las 8,32 y se po
ne a las 18,23.

LUNA: Sale a las 17,58 y se 
pone a las 7,33.

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Clínica Urgencia ..
Hospital.................

y 
Cruz Roja Española........  

Ambulancias Jefatura
Sanidad........................

Urgencia de la Seguridad 
Social.........................

221450
221600
221400
211084

221688

212999

ORDEN PUBLICO
Guardia Civil   ................ 211070
Policía Municipal............211188

” ” Tráfico. 221888

CUPON PRO-CIEGOS
Número premiado el día 18:

565

AMBULANCIAS

ANTONIO ALVAREZ
Dotadas de radio-teléfonq

Teléfonos 21122o y 212460
' AVILA

EN AVILA 
CURSO DE

SECRETARIA MEDICA
—'Dirigido a todas las jóvenes (sin limitación de edad), con de

seos de ejercer sus actividades profesionales en las diferentes 
vertientes de la medicina actual (asistencial, hospitalaria, pri
vada, etc.

—Sin necesidad de estudios previos (primarios solamente).

PLAZAS LIMITADAS
CUPER, INSTITUTO DE FORMACION PERMANENTE

INFORMATE : Plaza Fuente el Sol, 5, (Palacio de Bracamonte) 
de 12 a 1 y de 7 a, 9.

TELEFS.: MAÑANAS, 21 12 37—TARDES, 21 1360 (AVILA)

F. Gómez de Laiño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - LéntiUas
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo D. Carmelo, 22 - bajo —- Teléfono 22 21 82 
(Frente al Parque de San Antonio)

C. M. n.o 5

raelí a Egipto en el desierto 
de NegeVí como contrapartida 
por conservar las colonias ju
días instaladas en el sector 
noreste del Sinaí.

«Egipto rechaza categórica
mente el plan. Egipto no re
nunciará a un sólo centímetro 
de su territorio», ha manifes
tado Mobarak.

No existe ningún indicio in
mediato de cuándo se proíiu- 
cirá la llegada de Weizman a 
El Cairo para reanudar las pa
ralizadas negociaciones mili
tares con el ministro egipcio 
de la Guerra, general Moha
mmed Gamassy, que fueron 
suspendidas la semana pasada 
tras surgir un desacuerdo so
bre el futuro de las colonias. 
La prensa de El Cairo dice 
que Weizman es esperado a 
últimas horas de hoy, pero un

alto portavoz militar lo ha des
mentido.

El presidente Anuar el Sa
dat, que dispuso quedaran in
terrumpidas las conversaciones 
políticas que se celebraban 
ayer en Jerusalén, accedió 
posteriormente, a petición del 
Presidente Carter, a reanudar 
las negociaciones militares en 
El Cairo el sábado próximo.

El vicepresidente ha recha
zado una propuesta del minis
tro israelí de Defensa para 
que ambas partes hicieran con
cesiones territoriales. «Egip
to' no puede hacer concesiones 
territoriales para conseguir la 
paz con Israel. Egipto no pue
de renunciar a los derechos de 
los palestinos si Israel quiere 
que los árabes reconozcan sú 
existencia en la región», aña
dió.

Mainecos atofliiá a la litis

RABAT, 19. (Efe).— Marrue
cos mantiene su decisión de acu
dir a Livreville para participar 
en la cumbre extraordinaria de 
la O. Us A. en la que se tratará 
el tema del Sahara Occidental, 
indica el mensaje enviado por el

Sociedad Deportiva Recreativa

”LA PEÑA”!
Avila, 19 de Enero de 1970

Circular a todos los Señores Socios
De acuerdo con los Artículos 18 y 20 de los Estatutos, se le 

convoca pera la JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA, que se 
celebrará el día 5 de Febrero en primera convocatoria y el día 
6 de Febrero en segunda convocatoria a las 20 horas, en el salón 
del Restaurante Piquío, para tratar de los siguientes puntos del

0

2.“

3.°

4."
5.'"

Se

ORDEN DEL DIA
Lectura y aprobación, si procede del acta de la Junta 
anterior.
Elección de cuatro miembros para formar la Junta Di
rectiva del Casino Abulense al momento de la fusión. 
Facultar al Presidente para otorgar poder general para 
pleitos a favor de Procuradores de los Tribunales a fin 
de lograr expediente de dominio de la finca, propiedad 
de la Sociedad y otros trámites necesarios para la fu-
s¡ón con Casino Abulense.
Vento de terrenos.
Nombramiento de liquidadores parq formar el 
torio general de la Socledod para lo fusión con 
sino Abulense.

ruego lo asistencia puntual del mayor número de

inven- 
el Ca-

socios
dada la ¡mportancia de los asuntos a tratar.

El secretario, 
Emilio JIMENEZ SAN SEGUNDO.

Rey de Marruecos, Hassan II, 
dirigido al presidente de la 
O. U. A., Bongo (Gabón), pu
blicado ayer miércoles en Rabat, 
según Informa la AFP.

El mensaje subraya que Ma
rruecos ha tomado esta decisión, 
a pesar de que el pasado 11 de 
enero resultaran muertos tres 
marroquíes y otros siete secues
trados en un ataque efectuado 
por “un grupo armado proce
dente de Argelia, compuesto de 
elementos del Frente Polisario” 
contra dos camiones civiles en la 
provincia de Tan Tan, a 50 ki
lómetros de la frontera argelina.

“Esta agresión continúa di
ciendo el mensaje, es tanto más 
incalificable ; e incomprensible 
cuanto que se produjo cuando 
habíamois acogido vuestra ini
ciativa aceptando, con el presi
dente Mokhter Uld Dadah de 
Mauritania, el acudir a Livreville 
para asistir a la cumbre extraor
dinaria de la O. U. A. dedicada 
al problema de nuestro Saha
ra”.

Miguel Fernández 
Escalada

GINECOLOGIA Y PARTOS

Consulta: Clínica Santa 
Teresa. Tlf. 22 14 50.

Aiiioesciieia COLLADO
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Francia

Pu lio solio ' ooiieneAins los goo — La ex Primer mioistro lodlra
sosiiiDlióD o los HIo do til Filoso

El Gobierno Francés se ha resistido durante
Gaodhi podría tadavla ser eocarcelada

tres años a adoptar esta solución
PARÍS. (Crónica de EURO

PA PRESS).
La directiva de las líneas aé

reas francesas Air France pa
rece haber ganado la larga y 
dura batalla que sostenía des
de hace años con las autori
dades. del país para que se le 
autorizase a sustituir a sus 
aviones Caravelle por otros de 
construcción norteamericana 
como única solución econó
micamente viable a los pro
blemas. de la empresa. El pro
blema se había convertido en 
una cuestión politicamente de
licada y el Gobierno se ha re
sistido hasta el último mo
mento a adoptar una decisión 
en el sentido deseado por la 
empresa.

Air France sigue teniendo 
en servicio veintiocho aviones 

. Caravelle de construcción 
francesa. En su día estos avio
nes, uno de esos éxitos técni
cos y fracasos económicos que 
parecen tan frecuentes en la 
aeronáutica europea, se con
taron entre los mejores que 
estaban en servicio. Pero los 
años no pasan en balde, los 
Caravelle se han hecho viejos 
y, sobre todo, han aparecido 
en el mercado otros modelos 
más' económicos y que per
miten sustituirlos con venta
jas en todos los terrenos.

Se calcula que los Caravelle 
costaron a Air France un mi
llón de dólare.s cada uno. Con 
su construcción se ayudó a 
la industria aeronáutica no
cional que, por lo demás, con
siguió vender un cierto núme
ro de Caravelles al extranjero. 
Actualmente, sin embargo, to
dos los técnicos aeronáuticos 
señalaban el hecho irrebatible 
de que, aparte del envejeci
miento de los Caravelle, el 
mai^tenimiento de estos avio
nes costaba el doble que el de 
los Boeing 737 que son sus 
competidores en el mercado.

Air France quería desde ha
ce años sustituir a sus Cara
velle precisamente por Boeing 
737. Pero, como hemos dicho, 
la resistencia del Gobierno lo 
ha impedido. Cuando Pierre 
Fourcade ocupaba la cartera 
de Economíá y Hacienda, se 
negó, categóricamente, a la 
adquisición de aviones nor
teamericanos cualesquiera que 
fuesen sus ventajas técnicas 
y comerciales. Por otra parte 
el jefe de la R. P. R., Jacques 
Chirac, también se oponía al 
cambio y, sin duda, no dejará 
de utilizar este tema en su 
campaña electoral.

El Gobierno mantenía la te

sis de que los Caravelle po
dían ser modernizados, reno
vándoles los motores y otros 
elementos, de forma que pu
dieran seguir en servicio has
ta que la industria europea 
estuviera en situación de pro
porcionar los aviones adecua
dos para su sustitución. Los 
técnicos de Air France han 
acabado convenciendo' a la.s 
autoridades de que esta solu
ción era inadecuada.

El presidente de Air Fran
ce, Pierre Giraudet, anunciará 
dentro de unos días la deci
sión de sustituir los Caravelle 
por aviones norteamericanos. 
Concretamente por doce 
Boeing 737 que van a costar 
el equivalente de 150 millones 
de dólares así como bastantes 
disgustos políticos al Gobier
no en esta época de eleccio
nes. Pero los técnicos opinan 
que el caso no podía esperar 
más y se supone que la deci
sión será confirmada por el 
Consejo de Administración de 
Air France en su próxima reu
nión.

MICHAEL BROWN.

So nsgatíta a asistir a las sasioaas da ana (oaiisilia da 
iatastiiarida paada restaría sais aiesas de rdttal

NUEVA DELHI. (Crónica de 
Europa Press).—Lo siento señor 
Primer ministro pero por el mo
mento no, voy a poder visitárle 
en Londres, porque no tengo pa
saporte”. Con estas palabras res
pondió la ex Primer ministro 
india, Indira Gandhi, a una invi
tación del Priiner ministro británi 
co, James Callaghan para que le 
visitara en Downing Street 10 si 
se trasladaba a Londres, Calla
ghan insistió en entrevistarse con 
Indira Gandhi, vieja amiga suya, 
durante su reciente estancia en 
esta capital Después dei la res
puesta de Indira, Callaghan com
prendió Hue había sido un tanto 
imprudente y se limitó a dirigirle 
una sonrisa de comprensión.

EI pasaporte le ha sido, efecti
vamente, retirado a la ex Primer 
ministro mientras se efectúa una 
investigación sobre su conducta

en el gobierno durante el estado 
de excepción. Pero además Indi
ra Gandhi puede ser encarcelada 
ya que, como es sabido, se ha ne
gado a seguir asistiendo a las 
reuniones de la Comisión Shah 
que es, precisamente,’ la encar
gada de las investigaciones.

Según las leyes vigentes en la 
India toda persona que se niega 
a comparecer ante un tribunal 
puede ser condenada hasta a seis 
meses de cárcel. La Comisión 
Shah ha decidido ya pasar el caso 
a los tribunales y se espera una 
decisión sobre el mismo en los 
próximos días. ;Hace unos meses 
fue ya decidida la prisión de In
dira Gandhi pero al día siguien
te la decisión fue anulada por 
un Tribunal superior. La ex Pri
mer ministro y sus seguidores po
líticos han manifestado que, en 
este caso, se seguirá hasta el
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José Pérez y Pérez
MEDICO OFTALMOLOGO

Consulta diaria excepto sábados, previa petición de hora 
Clínica Santa Teresa

Teléfono 22 14 50 — AVILA C. M. n.» 3
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Æsi nos
ANECDOTA DE PAOLO STOPPA

Paolo Stoppa consiguió un puesto notable 
dentro del cine italiano, pese a que sus co
mienzos no fueron muy prometedores. No por 
su calidad de actor, sino por las pocas facili
dades que encontraba para que le dieran un 
papel. El lo contó' así en una ocasión:

—Se me quedaban mirando y me decían que 
no. Yo sabía lo que ocurría. No era guapo.

—¿Y no te desanimaste?
—No. Pensé: algún día tendrán necesidad 

de un feo.

HORIZONTALES.—1 : Podre, materia. Sosie
go.—2; Materia volcánica. Casualidad.—3: Sím
bolo del tántalo. Embuste, trola. Mes de los he
breos.—4: ¡Cuidado!. Oficial otomano. Pueblo 
de Alicante.—5 : Encono. Impides el movimiento. 
—6: Ambiciona, desea.—7: Mamífero roedor. 
Ciudad de Argelia.—8: Socarre. Muy distraído. 
Período de tiempo.—9; Interjección. Descendencia. 
Símbolo del indio.—10: Maíz. Abertura que tras
pasa una prenda.—11: Cualidad. Monarca.

VERTICALES.—1 : Carraspera. Raspa.—2: Las
tra, lancha. Suficiente.—3: Símbolo del protoac- 
tinio. Pueblo de Guipúzcoa. Nieto de Cam.—4: 
Fruto de la vid. Río del Paraguay. Provecho.-5 : 
Nombre de mujer. Antigua Persia.—6: Inquieto, 
trémulo.—7: Tela parecida al- terciopelo. Emana
ción.—8: Escritor festivo asturiano. Arbol legu
minoso americano. Cigüeñal.—9: Río de Marrue
cos. Repite, bisa. Lamento.—10: Cebo usado para 
pescar sardinas. Materia colorante.—11: Indica 
repetición. Imparidad.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 3
1: Tapa. Amor.—2: Lego. Asir.—3 : Am. Re

dil. Za.—4: Tas. Ver. Hoy.—5 : A. Ocal. Cu. A. 
—6: Maseras.—7: F. Or. Gala. C.—8: Ros. Saz. 
Roa.—9: Al. Jaras. TO.—10: Cebo. Apis.- 11: 
Rubí. Loas.

> coo-tiaroix
LAS CORBATAS

Se encuentran dos amigos y se dan el parte 
de sus vidas.

—¿Te casaste?

—Sí.

—¿Cuándo?
—Pues verás. Tengo doce corbatas, que, a 

una por mi santo y otra por Reyes... Seis años 
hace que me casé.

4

Tribunal Supremo si es preciso.
La Comisión Shah, así llama

da por el nombre del magistrado 
que la preside, fue creada por el 
actual gobierno presidido por Mo- 
rarji Desai*y viene actuando des
de el pasado mes de diciembre 
Su misión es efectuar una inves
tigación sobre los excesos que pu
dieron ser cometidos durante la 
vigencia del estado de excepción 
proclamado por Indira Gandhi 
en junio de 1975 y que estuvo en 
vigor hasta el triunfo de la opo
sición en las elecciones de marzo 
del pasado año.

Entre los asuntos que deben ser 
objeto de la investigación de la 
Comisióií Shah están algunos re
lativos a ascensos otorgados por 
Indira Gandhi a jueces y otros 
funcionarios sobre la única base 
de la amistad y la afinidad, polí
tica. Son en total once los cargos 
que se dirigen contra Indira Gan
dhi y que ésta sé ha negado a 
responder. La ex Primer minis
tro ha alegado que cuando tomó 
posesión de su cargo juró guar
dar secreto sobre los asuntos re
lativos a su cargo y que cual
quier declaración ante la Comi
sión Shah supondría una viola
ción de dicho juramento.

Después de la negativa de In
dira Gandhi a responder a las 
preguntas de la Comisión, el pre
sidente Shah ha pasado el caso, 
como hemos dicho, a los tribuna
les de justicia que deben adoptar 
en breve una decisión. Todo pa
rece indicar que Indira Gandhi 
espera ser detenida y que, en 
cierto modo, desea serlo para, de 
esta forma, provocar una movili
zación de sus seguidores.

ludida Gandhi, como es sabi
do, ha abandonado hace unos 
días el viejo Partido del Con
greso creando una formación 
nueva de incondicionales suyos. 
Mejor dicho, Indira opina que 
su grupo es el verdadero Con
greso mientras que el partido que 
sigue llevando este nombre no 
está formado más que por un 
grupo de desviacionistas y .trai
dores. El nuevo grupo carece to
davía de auténtica solidez pero 
una serie de manifestaciones ca
llejeras y otros actos de protesta 
por una eventual detención de 
Indira Gandhi podría darle la 
coherencia que ahora le falta. 
Aparte de que las manifestacio
nes podrían poner al gobierno eri 
serias dificultades.

Por ello es posible que,, en 
definitiva, se decida no encarce
lar a Indida Gandhi. El Primer 
ministro Morarji Desai está con
vencido de que su predecesora en 
el cargo busca deliberadamente el 
papel de mártir y parece que él 
está dispuesto a hacer todo lo 
posible para que no lo consiga.

Peter CHANDLER
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El Real Avila C. F. jugará 
la final del Campeonato 
de Castilla de Aficionados 

a doble encuentro

«Dun Dun» Pacheco, boxeador, 
eicritor y actor de cine
“Mi lihfil “Mear sangra” va ea su segunila eJ¡c¡nn“
«En "Juventud drogada" tengo un papel importante»

Como hemos informado ante
riormente, la final del Campeo
nato de Castilla de Aficionados, 
que enfrentará a los equipos del 
Real Madrid y Real Avila, esta
ba señalada por la Federación 
Castellana para jugarse el día 
23 de marzo, a partido único, 
pero dejando a elección de .los 
club firialístas, siempre que se 
pusieran de total, acuerdo, el ce
lebraría a doble partido.

Según se nos Informa de fuen
tes autorizadas, los dos equipos 
han llegado al acuerdo de jugarla 
a doble encuentro. Así se jugará 
uno de ellos el 23 de marzo y 
otro el día 26. Lo que aún no se

Miíiiií iBiiln íí 
11 Vdi i H

.BILBAO. (Alfil). — Ma<na 
viernes, a las ocho de la noche, 
en los salones de la sede central 
del Banco de Vizcaya, se cele- 
bará el acto de presentación de la 
Vuelta Ciclista a España 1978.

Con ocasión de los próximos 
Campeonatos del Mundo de Ci
clocross, que se disputarán en 
Amorebieta, esta presentación 
coincidirá con la presencia en 
Bilbao del Comité Directivo de la 
Unión Ciclista Internacional, de
«r Mv ^HT «ar aá» taa ata ^f a^ a^ ^a aaa ata atr aar taa asa aar

LOS violos saltaron al 
torreoo do loeao

CARTAGENA (Murcia. (Alfil). 
El frío, u otras circunstancias, 
motivó la inesperada presencia 
de dos ancianos en el rectángulo 
de juego durante el encuentro de 
fútbol de Tercera División, Car
tagena-Alcira, correspondiente a 
la pasada jornada de Liga.

Primero fue casi un octogena 
nario el que se lanzó al campo, 
quien, andando con la dificultad 
propia de los años, quería ma
nifestar su protesta al árbitro por 
no sancionar una fuerte entrada 
de un defensor alcireño a un ata
cante cartagenero. Tuvo que in
tervenir la fuerza pública, y tras 
unos segundos de suspensión, lo 
retiró del terreno de juego.

Luego sería otro veterano, éste 

ha decidido en qué campo se 
jugará cada encuentro. Tiempo 
queda para .determinarlo.

La noticia es buena para los 
aficionados abulenses ya que 
así podrán ver en un. choque, que 
promete ser interesantísimo, al 
equipo de casa frente a otro de 
la^ talla del Real Madrid. De 
haberse jugado a un solo parti
do, lógicamente se hubiera cele
brado en campo neutral.

Para quienes no lo conozcan, 
informamos que los dos equipos 
que han llegado a la final del 
Campeonato Castellano partici
parán en el de España.

J, G. A-

la Junta Directiva de la Federa
ción Internacional de Ciclismo, 
Profesional, del presidente y 
otros directivos de la Federación 
Española de Ciclismo, todos los 
cuales asistirán al acto de pre
sentación de la Vuelta.

Durante su transcurso se faci- 
tará el itinerario completo de 
la Vuelta 1978, la estructura del 
mismo, las características del 
Gran Premio de la Montaña, las 
bonificaciones y otros detalles 
complementarios. 

de unos .sesenta años el que 
saltara alborozado al campo, des
pués de que el Cartagena mar
cara su primer gol, que tardó 
mucho en producírse.

PARA SU CARNET DE CONDUCIR

Auto-Escuela «Avila»
Avda, de Madrid, 21, Avila. Teléfono 21 20 65

CLASES TEORICAS; MODERNO MATERIAL DE 
ENSEÑANZA, EXPERTO PROFESORADO, AU
TOMOVILES ULTIMAS MATRICULAS Y ESME
RADO TRATO.
(Clases teórico-prácticas durante todo el día).

CON PISTA PROPIA

“...Pero, “lo mío“ es el boxeo 
y seguiré hasta que sea 

campeón de Europa"
Pasa por un buen momento 

“Dun-Dun” Pacheco en su ca
rrera pugilística, que tiene como 
meta inmediata la disputa del tí
tulo europeo al francés Alain 
Marión, el hombre que dejó k. o. 
al alemán Joerg Eipel, y que obli 
gó al urgente internamiento del 
derrotado en el hospital debatién
dose entre la vida y la muerte, 
en estado de coma.

UNA ESPECTACULAR 
VICTORIA SOBRE

' DELAROSA

Pacheco demostró en Bilbao, 
frente a De La Rosa que puede 
aspirar a ¡las más altas empresas 
y conquistar la corona europea, 
aunque el campeón sea un hom
bre de la probada categoría de 
Marión, que permanece imbati
do en el campo profesional. Bo
xeó con inteligencia, sin entrar 
alocadamente y puso de mani
fiesto su fuerte pegada y asom
brosa capacidad de encaje. Su 
victoria fue rotunda y provocó 
el entusiasmo del público... a 
la par que un incidente desagra
dable, por el intento de agresión 
de Pacheco al árbitro del com
bate, señor Carreras, al que in
crepó que no detuviera el com
bate por inferioridad^ de su rival, 
que estaba sufriendo un castigo 
considerable desde los comienzos 
del combate.

Pacheco se disculpó por su ac
titud y recordó en sus declara
ciones en los vestuarios, después 
del combate, que recordó en 
aquellos momentos lo ocurrido 
al infortunado Eipel y temió 
que pudiese ocurrír una tragedia 
sobre el cuadrilátero. Pidió per
dón al público y al árbitro y de
claró que estaba muy satisfecho 
de su actuación frente a un ri

val que tiene una buena técnica 
y que pega duro como es De La 
Rosa, que ha dejado k. o., en
tre otros, al actual campeón de 
España, Horacio Ruiz, a Paperito 
y a Tony Ortiz.

“ESCRIBI EL ORIGINAL DE 
“MEAR SANGRE”

DE MI PUÑO Y LETRA”

José Luis (“Dun Dun”) Pa
checo tiene veintisiete años. Na
ció en Madrid el 22 de agosto 
de 1950. El mismo recuerda su 
historial.

—Como amateur disputé 42 
combates. No llegué a destacar. 
Puí sub-campeón de España en 
Valencia. Perdí la final contra 
Rosado. Era valenciano —^préci
sa sonriendo.

En el campo profesional ha 
efectuado más de setenta com
bates, de los que recuerda trece 
derrotas. Aunque afirma que 
muchas de ellas fueron injustas.

—A Durán leí di una paliza en 
Barcelona, pero le proclamaron 
vencedor seguramente porque 
iba a disputar el título de Euro
pa. A Tony Ortiz le propiné la 
mayor paliza que creo ha reci
bido un boxeador sobre el ring. 
Pero el público se puso de su 
parte e influyó en la decisión 
que le fue favorable a los pun
tos. Tony tuvo que ir al hospital 
con fractura de mandíbula y po
siblemente no vuelva a boxear.

Pero, “Dun-Dun” Pacheco no 
sólo es famoso como boxeador. 
También ha trabajado en el cine 
como actor y ha escrito un li
bro.

—Me gusta escribir. Sólo ten
go estudios primarios, pero yo 
mismo escribí el original de mi 
libro “ Mear sangre”. Lo hice 
de. puño y letra y lo entregué en 
la editorial.

—¿Y te ha proporcionado mu
cho dinero?

—El libro va por la segunda 
edición.

Como actor intervino en “Cua 
drilátero” y “No disponible”. 
Cometidos muy secundarios, casi 
de simple extra, pero en “Ju
ventud drogada” su última pelí
cula tiene un papel importante, 
al lado de los protagonistas To
ny Isbert e Ivone Sentís.

—Trata de un tema ajeno al 
boxeo —explica el boxeador-ac
tor—; es sobre los regímenes pe
nitenciarios.

—¿Los¡conoces bien como' pa
ra enjuiciarlos.., con conocimien
to de causa?

(Nos estamos refiriendo al ¡li
bro del novel autor).

—Estuve tres años en Cara
banchel cuando tenía dieciséis 
años.

—¿A qué se debió la conde
na?

—Fue por “cambiar las cosas 
de sitio”— (responde con su ha» 
bitual humor—

UN PUGIL DESPIERTO, 
CON REFLEJOS

José Luis Pacheco 'es un hom
bre despierto, con reflejos. No 
está, ni mucho menos, castigado, 
aunque su rostro presente algu
nas huellas de los golpes recibi
dos.

—Me gusta el cine y me gusta 
escribir,,pero “lo mío” es el bo
xeo. Seguiré peleando hasta que 
consiga ser campeón de Euro
pa... o, al menos, tenga la opor
tunidad de disputar el título.

“Dun-Dun” Pacheco, boxea
dor, escritor, actor de cine... Un 
polifacético, que goza de gran 
popularidad. Y que, en el mun
dillo pugilístico es muy discuti
do. ¡Hay quien no le reconoce 
categoría para optar a un título 
europeo. Pero, a juzgar por su 
combate contra De La Rosa, Pa
checo tiene condiciones —-poten
cia, capacidad de encaje, y una 
cierta técnica— que le pueden 
llevar a la conquista de esa co
rona con la que sueñan todos 
los boxeadores. El mundial que
da un poco más lejos, ¡aunque, 
no hace mucho, su manager,, 
Èlio Guzmán, inició algunas ges
tiones ¡con el campeón, Eddie 
Gazo, para la disputa del título.

Joaquín BENITO 
EUROPA PRESS.

Matrimonio
solo 

prensa empleada de hogar
Alfonso de Montalvo, 14, 4?
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En seis meses funcionará la fábrica de
Chocolates “Elgorriaga en su primera fase
«La ubicación de la misma en Avila no supo- j
ne el desmontaje de la existente en Irún»
Entrevista con el director gerente 
fábrica, don José Miguel Elgorriaga

de la 
Ugarte

Ayer fue colocada la prime
ra piedra de la fábrica de cho
colates «Elgorriaga», que 
pronto comenzará a funcionar 
en nuestra ciudad, en su pri
mera fase, y albergará, al fi
nal de toda su construcción, 
unos setecientos puestos de 
trabajo.

Como' ya decíamos en nues
tro anterior número, una vez 
realizada la colocación de la 
primera piedra por el director 
gerente de la fábrica, don Jo
sé Miguel Elgorriaga Ugarte, 
éste, acompañado por el jefe 
de Ventas, don Alberto' Quin
coces y por el delegado de 
Madrid, don Francisco Lasala, 
se reunió en un almuerzo' con 

el gobernador civil, don Luis 
Cuesta Gimeno; presidente de 
la Diputación, don OrenciO' 
Trullén Sánchez; alcalde dé 
Avila, don Fernando López 
Muñoz; presidente de la Caja 
Central de Ahorros, don En
rique Aboín Martín; director 
de esta entidad, don Ramón 
Hernández García y otras per
sonalidades abulenses.

Una vez terminado el al
muerzo, el señor Elgorriaga y 
asistentes se reunieron con 
los representantes de EL DIA
RIO DE AVILA y «Radio Gre
dos», a fin de explicar diver-

Camisería 
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS —
LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS 

MAiiY.r»Az; 
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34 . 

y Comuneros de CastiMa, 10 AVILA
(Pasaje Caja de Ahorros)

sos pormenores de la fábrica
de «Elgorriaga», que comen
zará a funcionar en nuestra 
capital, en los terrenos^ adqui
ridos, sesenta mil metros cua
drados, en las inmediaciones 
de la finca de Bascarrabal.

Durante la retmión con los 
medios informativos, realiza
mos con el señor Elgorriaga 
Ugarte la siguiente entrevista, 
que comenzamos preguntando 
acerca de los motivos por los 
que instalaban la fábrica de 
chocolates en Avila?

—Por las facilidades encon
tradas en Avila, por su situa
ción estratégica comercial, 
por la abundancia de mano 
de. obra femenina y repito, so

bre todo, por las muchas fa
cilidades que nos han dado 
tanto las autoridades provin
ciales como locales y la ayu
da de la Caja Central de Aho
rros y Préstamos de Avila. '

—¿El ubicar esta industria 
en Avila supone que la firma 
«Elgorriaga» desmontará la 
fábrica existente, desde hace 
años, en Irún?

—En absoluto. En Irún se
guiremos funcionando' y se
guiremos fabricando' los pro
ductos de nuestra firma. La 
fábrica que ahora se instala 
en Avila servirá para abaste

TEODORO

cer el gran campo comercial 
que tenemos por toda la zona 
centrO' y el sur de España. La 
fábrica de Irún se dedicará 
sobre todo' a la zona norte y 
a Cataluña.

—¿Ayer se colocó la prime
ra piedra, perO' para cuándo' es
tarán acabadas las obras?

—Toda la fábrica, que cons
ta de siete fases, no sabemos 
aún su fecha final de cons
trucción. Lo que sí puedo 
asegurar es que dentro de 
unos seis meses comenzará a 
funcionar la primera de estas 
fases, construida sobre 
extensión de terreno de 
mil metros cuadrados.

—¿El presupuesto de 
fase?

una 
tres

esta

—Mas de doscientos millo
nes de pesetas.

—¿Con qué personal comen-

zará a funcionar la fábrica de 
chocolates?

—¿Unas cien personas, en 
su mayoría mano de obra fe
menina, ya que las industrias 
de productos aliñienticios re
quieren unas manos ágiles y 
la.s de las mujeres lo son más 
que las de los hombres.

—-¿Y el total de personal 
con que se contará al final de 
la totalidad de la fábrica?

—Serán unas setecientas 
personas.

—Don José Miguel, ¿cuáles 
serán los productos que se 
fabriquen en Avila?

.—Todos aquellos derivados 
del chocolate.

—¿Tendrá mucha maquina
ria la fábrica?

—Hemos pretendido montar 
una maquinaria de lo m.ás mo
derno y mejor que existe ac
tualmente en el mercado. El 
cincuenta por ciento de esta 
maquinaria será española y el 

, otro-cincuenta por cientó de 
importación. Le diré que par
te de esta maquinaria está ya 
en Avila.

—¿Qué facturación anual 
tendrá la industria?

’ —Sobrepasará los quinien-

tos millones de pesetas anua
les, ya que como decía ante
riormente la zona centro y el 
sur de España son grandes 
consumidoras de nuestros 
productos.

Muchas gracias por nuestra 
parte a don José Miguel El
gorriaga Ugarte, director ge
rente de la nueva industria 
que se va a ubicar en Avila y 
de la que ayer se colocó la 
primera piedra. Industria que 
ocupará una superficie en 
planta de 30.000' metros cua
drados, al final de todas sus 
fases, que contará con otros 
30.000 metros de zona aiardi- 
nada, que 
moderna 
unos seis 
funcionar

."^era una industria 
y que dentro de 
meses empezará a 
en nuestra capital, 

ya que la empresa constructo
ra está trabajando a buen rit
mo para 
to unos 
baio, de 
nina.

albergar, de momen- 
cien puestos de tra- 
mano de obra feme-'

GONZALO.

(Fotos: LUMBRERAS).

Ajer [iPniD la «Semana Ae la 
 t.311 la IMM*

En la iglesia de las Reparado
ras de nuestra capital, dió co
mienzo ayer tarde, a las ocho, 
la “ Semana de la Oración por 
la Unidad”, que se celebrará 
hasta el próximo día 25, bajo ’el 
lema “Ya no sois extranjeros”.

Inauguró la Semana el |Exce- 
lentísimo ¡y Rvdmo. /Sr. Obispo 
de la diócesis, Monseñor don Fe
lipe Fernández García, quien ofi
ció la Eucaristía y pronunció

Avión secuestrado en 
Ecuador

QUITO, 19. (Efe).—Un avión 
de la compañía ecuatoriana de 
vuelos nacionales “Sreta” fue 
secuestrado ayer tarde mientras 
efectuaba un vuelo regular en
tre Quito y Guayaquil.

El aparato con 31 pasajeros y

Directivos de la 
Asociación de 
Agricultores y 

Ganaderos con el 
Gobernador Civil

SoHcitaron la declaración 
de “zona catastrófica" del 

sector de la patata
La Asociación de Agricultores 

y ganaderos de la provincia de 
Avila, sigue haciendo gestiones 
para solucionar el problema de 
la patata. Los señores don Fran
cisco Senovilla, don Isidoro Gil 
y don Alfredo Aldea, miembros 
directivos de la Asociación, se 
entrevistaron ayer con el gober
nador civil de la provincia, don 
Luis Cuesta Gimeno, a fin de. 
solicitar, por vía reglamentaría, 
la declaración de “zona catas
trófica” del sector de la patata. 
La primera autoridad provincial 
les ofreció toda clase de colabo
ración al respecto.

También, como ya informa
mos en su momento, la Asocia
ción se entrevistó días pasados 
con el ministro de Agricultura y 
con el director general del 
FORPA y auque aún no se han 
obtenido ¡respuestas definitivas, 
se mantiene la esperanza de conse 
guir ayuda oficial, ya sea me
diante la declaración de “zona 
catastrófica” o la entrega de pa
tatas a feculeras o fábricas de 
alcohol, para reducir al máximo 
las pérdidas ocasionadas.

Del résultado -de las gestiones 
iremos informando oportuna
mente. 

TAXI .NOCTURNO
Teléfono 21-11-88

(Exciuslvamente pars.

casos argente» >

una homilía acerca, del signifi
cado y contenido de esta Semana 
y de la fïnalidad que tiene.

Esta tarde, también a las ocho, 
oficiará la Eucaristía, el Reve
rendo padre don Licesio Alva
rez y se espera asistan a la mis
ma numerosos abulenses, como 
lo hicieron ayer, primer día de 
la “Semana de la Oración por la 
Unidad”.

4 tripulantes a bordo, tomó tie
rra en Guayaquil (415 kilómetros 
al suroeste de esta capital) donde 
los secuestradores exigieron a las 
autoridades locales combustible 
y cartas de vuelo, pero sin dar 
a conocer sus propósitos.

MCD 2022-L5


